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CAMBORIÚ PEDE ÁGUA
Término de temporada. Praia vazia. E torneiras vazias.
Sem razão de ser, continuam o mesmo problema de água
em Camboríé, com a CASAN inerte, sem tomar qualquer

Àrovidência- 0_·

� reportagem de "A Cidade" tomou conhecimento de cer
ta reclamação, com justa razão, pois não tem mais cabi -

menta, que, mesmo depois do encerramento da tempora
da, certos estabelecimentos hoteleiros, fiquem privados
do precioso líquido, com altos prejuízos para seus cofres..
Acontece que nova rede foi instalada na Avenida Atlânti
ca pelo. pessoal vindo especialmente de Florianópolis para
esta finalidade.
Certos estabelecimentos receberam ligações novas, enquan
to que outros, continuam no compasso de espera.
A informação doSr.

o

Ernani Palumbo, responsável e Chefe
da Casan em Camborín, éde que as novas ligações somen

te serão feitas, depois de receber ordem expressa de FIo -

ríanópolís, Q fato que dizer que o usuário, sem ter conhe
cimento desse pormenor, deverá se deslocar 'daqui, ir até
a Capital do Estado, fazer requerimento, esperar sua apro
vação, voltar a Camborirl, fazer novo requerimento, para
depois, e se for possível, ver sua residência ou estabeleci -

menta comercial, ligado a rede geral
Em síntese, quer dizer que o deslocamento de funcioná -

rios da repartição de Florianópolis para cá, de nada adian
tau; foi trabalho sem valia alguma, inútil .. Se para qual -

quer lígação.for preciso autorização de Capital do Estado,

não há razão de ser, ou, da permanencia. de Chefe ou Res
ponsável aqui no Balneário, já que nada pode decidir, ou
não quer.

.

Outra informação do "Chefe da CASAN": "água nós te -

mos... o que não tem é rêde"... Outra hora: "a rêde já es

tá pronta ... falta água".
Entenda-se agora, gente. O grande fato, é que este negó -

. cio de desculpas fúteis não tem mais cabimento. Se o gran
de problema é tubulação, pois que se faça a tubulação
certa para dar vazão a água.•• e que todo mundo tenha.
água.

. -

M�s, o grande problema mesmo, é falta de ORGANIZA -

ÇAO.
- É falta de gente que mande. De gente responsável, De gen
te organizada. De responsável que decida alguma coisa. Se
nós. ficarmos sempre nessa dependência de aprovação da
Capital do Estado, a ma vai crescer tanto, que nem no Es
treito vai dar passe.
Balneário Camboriá, precisa e urgentemente de água. ..
Água. que saia o ano inteiro das torneiras...
Balneário Camboriú, não pode mais, quando estiver se

aproximando novas e outras temporadas, tremendo e .com

nervos a flor da pele, pensando •.
"vai ter água, não vai... E luz? Também vai faltar, ou não
vai?". Devemos-ter para oferecer... e tudo em termos de
turismo, já que Camboríu é "a mais bela praia do sul do

país".

DÓ, RÉ, MI: AS CRIANÇAS
. -

ESTUDAM O·ABC MUSICAL

•

Com OJISOS de iniciação MusicaÍ e.Estruturaçã? ��ical, �
Escola Superior 'de Musica de Blumenau, .deu ID1CIO no dia

de ontem ao seu programa oficial para 1973, sobre a arte

, musical. O curso de Estrutura�ão Musical é des�ado a

,
-

adolescenfes e adultos, já com :e:ati_:ra bas: teórica, ter:do
ctncoenta.alunos inscritos. Ao�ctaçao.Mu:n�, para �nan
ças,.ensina _a introdução 'ao. plan�J?�()é, VIOlinO, clarinete,

. violoncelo, saxofone, flauta doce e flauta �ransversa e tem

cento e vinte alunos matriculados, Estes numerosmostram

perfeitamente o interesse !los blumenauenses pela arte da

música. Para o mes de junho do corrente ano, a Escola

Superior de Música de Blumenau espera receber �a �e •

manha, flautas violas-e outros instrumentos -musicaís.dos
. , ,'- . , _' .

-
-' .

tipos �a.ªos no ��1�_1OO·_
.

t

Na terceira página
há noticias literárias,
uma crônica de nossa colaboradora
da ilha e informações sobre

.

este e outros mundos.

HISTORIADOR
DE BLUM N U

APROV
DO· BA·I

CRI çÃO
RO TíPICO

o historiador José Ferreira da Silva mostra-se entusias
mado com a idéia da criação de um bairro

o

típico em Blu -

menau, no sentido de preservar o seu tradicional aspecto
colonial Declara à reportagem que "a lei aprovada, que
isenta de impostos as casas típicas é um passo para obten -

I ção de resultados nesse sentido. Nota-se um constante e
.

acentuado desaparecimento das construções do período c0-

lonial bIumenauense, o que vem a ser a destruição de um

período histórico."
.

- As casas típicas sempre foram, notadamente em BIu
menau, um motivo de atração para turistas e visitantes com

menos pressa, que vêm aqui estudar, ver e sentir o que a

cidade tem de típico, de particular, de seu - diz o nosso his
toriador, acentuando a seguir:

- A construção de prédios e edífícíos de arquitetura mo

derna, em substituição às tradicionais casas típicas de BIu -

menau, vão substituindo a sua imagem de cidade "europ
do Brasil ( a única do gênero ), pela imagem de uma cid
de moderna, igual a tantas outras que existem no país..
lei aprovada e já em vigor, prevê que as casas típicas dev
obedecer a determinados padrões, passando pela aprovaç
da Comissão Municipal de Turismo. Uma vez obedecidos
ses padrões, não há dúvida de que trará grande proveito
ponto de-vista estético. É preciso salientar, porém, que
não se trata de construções em estilo "alemão moderno e

sim em estilos alemães coloniais. Tanto a lei já exístenn
como outra ou outras que venham complementá-la, terãl
é claro, o meu apoio. E a idéia de grupamento das cons1

ções dentro de determinadas normas me parece igualmer
de grande significado para a cidade, que 'gosa de fama i
ternacional, justamente porque é uma cidade que tem o

seu estilo próprio, particular.

CONSELHO
Segundo, ainda, o que ficou estabelecido, o índice d�

tarifa a ser cobrado pelo SAMAE, permanecerá abaixo :
média. ideal preconizada 'pelos órgãos técnicos para a t31
de água em nosso Estado, e que é de 5 por cento sobre
salário mínimo. No caso de Blumenau, ela ficará em 4,8
por cento, ou seja, Cr$ 12,00, com direito ao uso de 11
metros cúbicos, mensais.

�Portanto, os bairros mais distantes, especialmente o o

cia, Velha, Velha Grande e Central, terão água ainda es

atia.
_

-

i
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DE ENGENHARIA

·SANITÁRIA

REUNIU-SE

E VAI APRESSAR
GEN�RAL EVANDRO

EM BLUM'ENAUVÁRIAS OBRAS

Presidido pelo prefeito Félix Theiss e com a presença
dos conselheiros Dr. Silvestre Rodrigues Neto, do SAMAE,
Dr. Paulo de Carvalho, Dr. Paulo Max Bayer, do Dr. Ruy
Meínberg, além do Dr, Jairo Ambrosíni, Fundação SESP,
realizou-se, na manhã de ontem, mais uma importante reu

nião do Conselho de Engenharia Sanitária de Blumenau.

A ordem do dia da reunião era a de estudar relatório
do SAMAE, assim como apreciar novo plano de reestrutu

ração financeira, com vistas à conclusão das obras da se -

gunda etapa, que. inclui, além de algumas dezenas de qui
lômetros de rede nova em bairros ainda não atingidos, a

construção de um grande reservatório para a melhor distri

buição no bairro da na Frei Estaníslau Schette, outro no

Morro do Aipim e um .terceíro no bairro Garcia, além de

um BOOSTER, ou seja;um sistema de compressão para o

fortalecimento da pressão de água em geral.
BAIRRO GARCIA, O MAIS ATINGIDO

Dentro do esquema apresentado, o Bairro Garcia será o

mais atingido pela instalação de rede, Naquele bairro, se' -

Ião instalados cerca de 40 quílõmetros de rede, entre a ge

ral, que, partindo do Quartel vai até o final da Rua da

Glória, e grande distância pela Rua Progresso, inclusive a

todas as ruas transversais da rua Amazonas.

PLANO ANTECIPADO EM UM ANO

O plano apresentado, tinha sua -conclusão fixada p�a
fins de 1974. Entretanto, o prefeito Felix Theíss manifes

tau o desejo de que, dependendo de reforço de verba, que

a conclusão dessa importante etapa se dê ainda este �o.
Para tanto, prontificou-se a proceder estudos no sentid,O
de ao invés de destinar Cr$ 600.000,00 conforme está

no' orçamento do corrente ano, procuraria, através de fôr
mula possível, destinar 1.200.000,00, com o que, .a!é� de

antecipar em um ano a conclusão da obra, permítíría a

que não se reajustasse com percentagem muito alta a atual
tria.

O General Evandro de Souza Uma visitará, a partir
próximo dia 18, os Estados de Santa Catarina e Rio Gr
de do Sul com o objetivo de dialogar com os empresári.
e proferir conferências em entidades de classe e univer�
dades, mostrando as vantagens que o Nordeste oferece, !
esclarecendo a legislação do Imposto de Renda no que
respeito aos incentivos fiscais, relatando os êxitos alcan
dos pela Autarquia, nos seus l3 anos de exítência, ense
jando completa transformação da região nordestina, h
uma das que mais cresce no Brasil e agradecendo a vali

colaboração da iniciativa privada que tem permitido, a
vés dos investimentos, o progresso do Nordeste.

PROGRAMA

Dia 19 começará seu traba1ho mantendo contatos co

empresários de Joinville. Às 18 horas, na Associação Co

mercíal e Industrial, após conceder entrevista à imprens
proferirá conferência. Dia 19 estará em Blumenau, dane
continuidade à sua tarefa. Visitará diversos estahelecime

tos industriais e, às 20 horas, proferirá conferência. na

Fundação Universidade Regíonal de Blumenau.

METALÚRGICOS:
GANHAM 36%

Todos os trabalhadores nas indústrias metalúrgicas e d
material elétrico de Santa Catarina, vão ter um reaju
salarial de 36,05 por cento.Foi o que estabeleceu o a

do salarial, aprovado pela Federação das Indústrias do
tado de Santa Catarina e pela Federação dos Trabalha
res na Indústria Mecânica Metalúrgica e do Material E
trico no Estado.O benefício não será estendido, entretí
to, aos trabalhadores das cidades de Florianópolis, Ar�
guá, Criciuma, Tubarão, Joinville, ltajai e Blumenau, q
já firmaram os respectivos acordos salariai�: _

- -
------,---_.--, �--,-_ .. ------
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�nacid
Domingo tem missa

. em ritmo jovem
i Mais uma missa em ritmo jovem acontecerá na Parõ
quía de São Paulo Apóstolo no próximo domingo, no
�orário das 19�00 horas,
i .

Toda a missa está sendo organizada e será comanda
� pelos jovens do Centro de Juventude Porta Aberta"
�ue convidam os demais jovens blumenauenses a parti
Fparem do acontecimento.

I
Estacionamento na FURB:

problema a resolver
. , .

ais um problema de estacionamento está a desafiar
argúcia das nossas autoridades responsáveis,pelo, trân-
'to.
Trata-se do estacionamento na FURB, entidade que

stá erguendo um novo bloco destinado a Faculdade.
e Engenharia e em cujo local eram estacionados os

ros dos alunos e professores que ali dispunham de

larga faixa de terreno.

Agora o estacionamento está sendo feito apenas na
ua Antônio da Veiga o que vem provocando. princi -

almente das 17 às'19.00 horas, seguídosengarrafamen
os, pois esta é a hora da chegada dos alunos para às
úlas.

Emancipação política
de Gaspar

Gaspar comemora domingo, dia 18'.,mais um aníver-
'0 da sua emancipação política. .

O Prefeito Oswaldo Schneider está elaborando pro -

ama para comemorar festivamente o evento.

âmara realizou' 'sessão cívica

em Itoupava Central

Como estava programado, a Câmara Municipal de
lumenau realizou domingo pela manhã, no Salão Con.

rdia, em Itoupava Central. a sua primeira sessão cívi-

a fora da sede do muníeípío, dentro da orientação da
a atual presidência de levar o legislativo ao encontro

comunidades.
'

Esteve presente a maioria dos senhores vereadores,
ém de ex-edis, o Coronel Comandante do 23/BI, IJgU
s representativas' de ItoupavaCentral como' os srs,

ilherme e Wolfgang Jensen, além de expressivo pú -

.

lico.
A Banda do Batalhão.deInfantaría abrilhantou aque
sessão cfvíca, executando o Hino Nacional ao inicio
sessão.
O Presidente MÍlton Pompeu da Costa Ribeiro, após
rir a sessão e dizer dos seus objetivos, passou a pa -

a,aos vereadores designados, os quais abordaram os

guintes temas:
orácio Rebello - O Mt.micÍpio :perante a Federação e.
Estado
dyr Thomsen - A competência do Governo Munici -

alo
.

los Muller � O legislativo por dentro. .

osé Bíz e José Victor lonen - Problemas da região.
Por último o Presidente Mílton Pompeu. fez uma

reve análise sobre a "Motivação Política", agradecen
o a seguir, a presença das autoridades e da população
e Itoupava Central que tão expressivamente soube

restigíar aquela sessão cívica. .

Às 12.00 horas, teve lugar no mesmo local um chur
o de confraternização, do qual participaram os srs,

eréadores e esposas, bem como as autoridades presen
s,

A próxima sessão cívica da Câmara Municipal está
narcada pará a localidade de Garcia-Jordão, nos sa •

ões do Clube de Caça e Tiro do mesmo nome.

UNIÃo ORDINÁRIA HOJE

Hoje, a partir das 20.00 horas, a Câmara Municipal
e Blumenau realiza mais uma sessão ordinária, onde
verá apreciar e votar vários processos de interesses
coletividade blumenauense· •

Hoje também será dado a conhecer o resultado do
quérito instaurado pela Câmara Municipal para apu-

.

ar a denúncia do uso de um trator, ora do munícípío,
AComissão, compostarpelos vereadores'Gustavo

,

ermann.(Presídente), Herbert Schweigert e Olavo
osta, teve IS dias para apreciar a denúncia, cujo pra-
se encerrou ontem.

.

"Independência ou Morte ....

deu casa cheia

De' há muito que os cinemas em Blumenau não sa -

bem o, que é casa cheia. .

Neste fim de semana entretanto, o panoramamudou

pelo menos com referência as.nossas duas principais
casas de espetáculos, - Cine Busch e Cíne Blumenau,

.

� que estava programado a exibição do filme nacio-
nal "Indepêncía ou Morte", em tecnicolor, o qual .te
ve os episódios da Independência pátria.
Recomendado inclusive aos escolares pelo Ministério

da Educação, a película teve grande público a assisti -

la em nossacídade, principalmente domingo-nos diver
sos horãríos em que foi exibido no Cine Busch,'
De quinta-feira até sábado foi exibido no Cine BIu

menau e de domingo até hoje, Independência ou Mor
te, considerado uma super - produção do Cinema Bra
sileiro está sendo exibido -no Cíne Busch,
Portanto, quem não assistiu esta película terá hoje

a noite a última oportunidade na.Cine Busch,

São Bento do Sul"

já escolheu

seu hino oficial

No ano do seu centenário de fundação, São Bento do
Sul acaba. de ganhar o seu Hino Oficial, conforme Lei
n. 01/73, sancionado dias atrás pelo Prefeito Osvaldo

Zíperer,
O Hino com letra e müsíca do 'Professor Pedro Ma -

chado Bitencourt, foi o vitorioso no julgamento de qua
tro músicas que concorreram ao concurso instituído no

ano passado, e julgado por três professores da Escola
de Música de Blumenau.
A letra do referido Hino é a seguinte:
"Entre mil flores e bosques 'plantada,
lindo jardim de heróis imigrantes,
tanto cresceste, Cidade encantada,
para orgulho de teus habitantes.
Hoje um marco' .tu és de progresso
onde a semente plantada vingou
e na certeza de franco sucesso

vive quem sempre em ti confiou.

ESTRIBILHO

Ó São Bento do Sul, entre flores
linda flor neste a brilhar.
Nós queremos cantar teus fulgores,
tuas .glôrias queremos cantar.

E nós teus fílhos, alegres cantamos
cheios de fé em teu rico porvir.
pois nossa.Pátría que tanto estimamos
vê teu futuro contente sorrir.

És paraíso, na terra encravado
berço de luz e de insano labor
Nós veneramos teu solo sagrado,
é teu o nosso amor.

Essa 'a letra do Hino Oficial de São Bento do Sul que
este ano comemorará o seu centenário de fundação.

Formatura

dos novos bacharéis

de Direito.

Está marcada para o próximo dia 23 do corrente a s0-

.Ienídade de formatura dos novos bacharéis em direito

da Faculdade de Direito da Fundação Universidade Re

gional de Blumenau.
A nova turma denominar-se-á Professor Martinho

Cardoso da Veiga e terá como patrono o advogado Wer
ner Greul e Como paraninfo o professor Renato Viana.

A solenidade de colação de grau, �rá lugar às 20.00
horas no Teatro Carlos Gomess .

sendo os seguíntes.os '

vinte novos formandos em direito da FURB:
Aldo Luiz Brandão Míchels, Alinor Lauth, Alírio Laer
te Cunha, Emir Poffo, Fiorelo Nunes (orador), Hermes
Morsch, Horácio Nélson de Miranda Coutinho, João
Carlos Von Hohendorff, José Marinho Barbíeri, Líeselo
te Rau, Luiz Carlos da Silveira, Manoel Nunes, Maria "

Júlia Luz, Fischer, Marlise Finardi Brueckheímer, New-·
ton Trísotto, Paulo Guilherme Pfau, Pedro Paulo Du -

rieux, Romeu Junkes, Sidnei Lúiz Saut e Wanderley
Mazurek dos Santos.

Filmes sobre Blumenau no Carlos Gomes

Vários e importantes acontecimentos registrados em

lumenau no ano de 1972. serão revividos hoje a noite
oTeatro Carlos Gomes, através de filmes em cores

lavra do cinegrafista amador sr, Willy Síewert,
Os que, comparecerem ao Carlos Gomes hoje a noite
erão revíveros seguintes acontecimentos: A encheu

e de agosto - A última Agropec - Delfim �etto na Ar
ex e inauguração do Hospital Santa Izabel- A VI
amosc - Inauguração dos super-mercados 25 e Pfuet

eiter - Exposição de pinturas de Manzke - O vice
residente Rademacker em ltajài e no vapor Blumenau
- Natal1972 � Desfile de Hermes Macedo e enfeítes

da Rua XV, Refúgio, etc.
Para complementar a excelente noitada será exibido

ainda um filme sobre os Jogos 01fmpicos de Munique
e um outro também à cores, denominado "Um passeio
pela Alemanha de hoje".
A entrada será gratuita. porém será feita uma coleta

entre os presentes" em favor das seis familias desabríga-.
das pelo incêndio ocorrido há duas semanas numa re -

sidência da Rua Goiânia, na Velha.
Essa sessão de cinema especial, têm portanto, caráter

de benemerência, motivo porque espera-se a presença .

de grande público. .r_

I

ESTADO TERA MAIS 12

AMBULATÓRIOS DE DIAGNÓSTICO DO CÂNCER

divisão Nacional do Câncer do Ministério da Saúde a;
ou projeto de Fundação Hospitalar de Santa Catarina
inado a ampliar de 3, para 15 o número dé ambulat6ri"
o Serviço 'de Diagnóstico do Câncer Gineco16gico. atu
ente,montados apenas em Florianópolis, Blumenau e

do Sul. Os estudos da proposttr., foram entregues re '1

emente pelo Superintendente da fundação, Mutilo Pa�
.

o daMotta, ao médico 8,ampaio Goes, Diretor da Divi·
Na�ional �doCánceI. que apontou os planos de Santa' !

Catarina, Pernambuco e Bahia como os melhores do Pàis

dentre todas as unidades da federação. Os estudos di'

FHSC solicitam tambem assistência tecnica e Imanceira do

Ministério da Saude, objetivando a implantação dos novos

12 ambulatórios ainda este ano em diversos municípios do '

Estado.
A divisão Nacionál do Câncer aguarda apenas a fuoI

beração de recursos extra 'orçamentários do Governo Fede
ral para executar o·plano.

Douat, vai ao ministro

Com o- objetivo de manter contatos com o Ministro

Benjamin Baptista, que ocupa interinamente a Pasta
das Minas e Energia, e com diretores da ELETRO -

BRAS, seguiram ontem para o Rio de Janeiro, o Pre -

sidente das Centrais Elétricas de Santa Catarina, Osval
do Moreira Douat e o Diretor .Executivo da empresa,
Luiz Gomes. Na Guanabara, os dirigentes da CELRSC,
deverão tratar de assuntos relacionados com o panora -

ma energético de Santa Catarina, principalmente no

que se refere às tarifas e ao programa de incorporação
da empresa catarinense,

Curso de' comunicação

Caixas Executivas do Banco do Estado de Santa Ca
tarina estão participando desde domingo do Curso de
Comunicação, no auditório da CELESC. A aula de
abertura do curso, que visa o aprimoramento dos fun
cionários do BESC, foi proferida peloProfessor Carlos
Passoni Junior, Diretor Financeiro daquele estabeleci -

mento de crédito. Informe da Assessoria de Relações
Públicas do BESC esclarece que o referido curso vinha
sendo aguardado com grande interesse pelos funcioná -

rios do Banco.

Venda de pi�heiros
Com o objetivo de tratar da abertura e oficialização

de concorrência pública para a venda de pinheiros exis
tentes no núcleo de Curitibanos. estiveram reunidos
com o Diretor do Ministério lia Agricultura, Alberto
dos Santos e o Coordenador Regional do órgão no Es
tado, Francisco Holtgebaun, o Presidente da Coopera
tiva do Núcleo de Fruticultura de Curitibanos, Sr. Scha
non e o Secretário do Sindicato dos Trabalhadores Ru
rais daquele município, João Antunes Gomes. Os recur

sos advindos da venda dos pinheiros, na ordem de 3
milhões de cruzeiros, serão aplicados na execução de
um projeto de fruticultura que beneficiará todo o mu

nicípio de Curitibanos.

Catarinense convidado

O médico sanitarista Osvaldo' Vitorino de Oliveira,
.

Chefe da Seção, de Doenças Transmissíveis do Departa-'
mento Autônomo de Saude Pública, foi convidado pe
la Organização Mundial da Saúde e Ministério da Sau
de para realizar Curso de Mestrado em Epideritiologia,
com duração de um ano, em Atlanta ,na Geórgia, Es-
tados Unidos.

.

Escolinh, _
de artes ativa

As 'atividades na Escolinha de Artes de Floríanõpo -'

lis, que funciona junto ao Museu de Artes de Sânta
Catarina jniciou suas atividades na última semana, com
190 alunos, entre meninos e meninas, na faixaetária
de 3 a 12 anos

AVISO
Palavra de Garríncha é palavra de Garrincha: Uma

só. para todo o sempre.À Gente falava sobre uma solu
ção para. ossmenores desvalidos - ihoje: chamados pela
crônica especializada de menores marginalizados.Mutan
tes de nome e sô, Em matéria de caridade, uns e ou

tros, e umas e outras, ainda estão na base do palíatí-.
vo, quase da esmola, do recolhe donativo e roupa ve-;'
lha,

Pois falávamos, Garrincha e o colunista,
lá no Expresso, sobre a única solução possível pra
fazer daqueles menores mão-de-obra produtiva.

Vai daí, vem de lá, o Garrincha disse:
-Pois é.Se a Assistência Social da Prefeitura metes

se os peitos pra fazer um centro de recuperação on

de se ensinasse esses mendigos, - muitas vezes manda
dos pelos pais, - onde se educasse essas crianças trans

formando-as em gente útil pra si mesma e pra Blume
_ nau, nós aqui do Expresso estaríamos prontos pra co

laborar, - com, pelo menos, uns cem cruzeiros por
mes.

E olhem, amiguinhos, que a palavra de Garrincha é

palavra de Garrincha: uma só, pra todo o sempre.
Não faz muito (duas semanas,me parece), vi no se

manário A T!UBUNA a relação das fírmas que contri
buíram atraves do industrial, Ingo Heríng, para a con

clusão da sede dos ditetórios acadêmicos da FURB_Tu
do somado, dá coisa de cincoenta mí1.Daqui, os noSSQl

aplausos - e sem intuito de puxar, amiguinhos.E
quem de voces duvida que. apelando pros mesmos e

pros outros todos, fie Irrmas grandes, médias e peque
nas, e não só de Blumenau, mas de toda a bacia do

ltajaí, quem de voces duvida que tivesse a1gum que
não tirasse uma de Garrincha, e com muito mais do

que cem cruzeiros ? Eu não duvido não, e a coisa

talvez até pudesse ser feita através da Assistência Soci-
al da Prefeitura de Blumenau. ,

.Aliás, doutra feita, noutra coluna, sugerimos ao, Pre·

feito Félix Theiss - hoje Presidente da Associação dos

Vereador pede regularização
"":

do magistério'
O vereador Arno Seara, apresentou indicação, du -

rante a última sessão da Câmara Municipal de Verea
dores de Florianópolis, encaminhando expediente ao

Governador do Estado para solicitar que sejam toma

das providências, no sentido de regularizar a situação
dos membros do magistério catarinense, no que tange
à contagem limite do tempo de serviço para precep -

ção de avanços trienais, providenciando o enquadra -

mento para os limites permissíveis pela Constituição
do BraSiL' .

Prédio .da COTESC em Lages
A Companhia de Telecomunicações de Santa Cata -

tina assinou contrato com a firma Sociedade Meridiüo:·
na! de Construções Ltda, para a construção do prédio
daquela empresa na cidade de Lages. O valor global da
obra está orçado em Cr$ 2.104.739,00 e seu término.
está previsto num prazo de 240 dias. O prédio que te-'

rá 7 pavimentos, será localizado à rua Aristiliano Ra -

mos, em terreno da COTESC, conforme informação
prestada pela Assessoria de r' Relações Públicas da em

presa.

Sesqui' entrega medalhas

Com a presença do Governador Colombo Machado
Salles, realizou-se no último sábado, no Palácio dos Des
pachos, a solenidade de entrega de diplomas e meda -

lhas comemorativas ao.Sesquicentenário da Independên
cia do Brasil. Na opormnídade, também foi entregue
pelo Major José Mauro Ortiga, Presidente da Comissão
Estadual do Sesquicentenário, o relatório final das ati
vídades daquele grupo de trabalho. A primeira meda •

lha e diploma comemorativo foi entregue ao Governa -

dor do Estado 'pelo presidente do Tribunal de Justiça
do Estado. Desembergador Norberto Miranda Ramos.

Exportação de soja e mate

Segundo informou a Coordenação da Organização
da Produção e Abastecimento (COPA), da Secretaria
Estadual da Agricultura, a Cooperativa Central Oeste
Catarinense Ltda.. vendeu à Federação das Cooperati
vas Tritícolas do Sul, com sede em Porto Alegre,
�.300 toneladas de soja tipo exportação. Essa produ -

ção deverá ser entregue durante os meses de junho e

julho do corrente ano. ao preço de Cr$ 8.952.300,00.
Para consumo intemo,deverão ficar estocadas cerca de
2.100 toneladas do produto.
Por outro lado. durante o ano de 1972, a Federa -

ção das Cooperativas dos Produtores de Mate ''Santa
Catarina" exportou para o Uruguai e Chile 5.777.262
quilos de erva mate. nc valor de Cr$2.588.054.42

Recursos bumanos
Dois técnicos do Departamento Autônomo de Saú

de Pública encontram-se atualmente em Caracas. parti
cipando de cursos de especialização e atualização pro
movidos pela Organização Mundial da Saúde. São eles
Cid Gomes e Luzia Tavares da Cunha e sua especiali -

zação gira em tomo de assuntos relacionados à tuber
culose. .

Geraldo. Luz

�uniclpios do. Médio Vale �o ltajaí .:_ levar o assunto
a co�sideração daquele colegíado.Porque, desde muito,
acreditamos que todas as possas soluçoos devem ser
boladas na ordem micro-regional.

Qualquer hora, vamos tentar ouvir o Prefeito Félix
Theiss, pra ver o que é que ele acha.TalVez rião já,

.

porque, entre tratores e xís-hamburgers, chove e o tem
po refresca . • .

Por último lembrar que, marginalizados, duma ou
doutra maneira, também estão os pais daquelesmenores
MOVIMENTO

=Começar; pelo cinema, dizendo que, de domingo
para cá, mudou � prDgf�'(Ração pro lançamento d'As
Fêmeas (onde, �� Çe;vâsio Tessaleno Luz, d�s-·rbunda em maravilhas a atnz blumenauense Vera FIS
cher).Será, agora, pra próxima sexta-feira no Blumenau
e em horário especial:.20 e 22 horas.Fala-se que o sr,

Mário Pintado, proprietário da rede das casas exibido
ras à qual pertencem os cines Blumenau, Buseh e Gar
cia, não quer perder a pedida.Presença garantida.

-Falei e não disse (em nota de domingo): às 7
horas e 50 minutos é impossível comprar os jornais
locais nas bancas dentro da área' de influência &t lan
chonete Pinguim, embora as pilhas dos jornais estéjam
à vista, do lado de fora.Agora retifico: 6 horas e cin
coenta minutos.Que é_ que adianta, amiguinhos, que
é que adianta' esforço pra botar o jornal ,nas bancas,
cedinho� se, cedinho, não tem quem venda ?

-Hoje é dia de fazer inscri�ão no curso Meios de
Pintura e sua Aplicação,no Quadro� s� procurar o

Professor Emmerich, no prédio novo do C.N.Pedro II.
De tarde.

Tem uma Rádio aí que tá com noticiário do meio
do dia quente' paca: o locu lê A Cidade , de pé à pon·
ta.Só vou dizer as iniciais : Rádio Clubei o que me
diz quem e_scuta • . •

•

•
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tEITURA DAS TERÇAS.

.Nossa história vai
sair da prateleirat

Para todos aqueles que fazem do conhecimento da nos

sa terra um.oficio ou um deleite muito querido o termo
BRASILIANA era uma noção claramente defmida - cole -

ção editada pela Companhia EditoraNacional reunindo es

tudos, textos e ensaios capitais sobre aspectos vários de
nossa realídaée. Conta hoje cerca de 437 volumes e a pos.
se de uma coleção completa é, mais do que orgulho do es

tndíoso e colecionador. uma biblioteca de Brasil.
Uma editota carioca vai lançar, em convênio com INL

(Instituto Nacional do Livro) uma coleção de importância
cultural equivalente a da BRASILIANA,.embora sem as

pretenções à extensão desta. Dirige-a o critico Hildon Ro
cha cujo critério de organização e seleção dos autores

obedeceu a um norteamento "líoeral progressista". DIMEN
SOES DO BRASIL pretende colocar ao alcance do públi
co leitor brasileiro não apenas obras de importância íncos
teste para a compreensão da nossa formação social, mas,

o que é fundamental, reeditar obras atualmente raras a

preços acessíveis.
Da coleção participam nomes consagrados e obras con

sagradas - Euclides da Cunha ("Amazonia, um paraíso per
dido", t'A Insurreição de Canudos", Rui Barbosa; Nina
Rodrigues ('�Os Afrícancs no Brasil"); Oliveira Lima ("Jo
sé Bonifácio e a Independência"); Perdigão Malheiro
("A Escravidão no Brasil"); Capistrano de Abreu C'Camin
nhosAntígos e Povoamento"," Capítulos de Hístôría Colo
nial"); Augusto Meyer (''Gauchos''); Câmara Cascudo ("Mi
tos e lendas do Brasil"); Arthur Ramos ("Introdução à

'

Antropologia Brasileira; Sérgio Buarque de Holanda ("
Monções e Bandeiras"]; Silvio Romero ("Ilusões e Realída
des do Brasil") Tobias Barreto (''Critica Político-Socíal") e
muitos outros, num total de SO obras.

Quem sabe um ponto de partida para um trabalho edi .

torial mais expressivo e menos elitizante? Vamos ver.

•

Libe�

•

Ela era a sensibilidade que se fez amiga.Tem um no

me que da loucura da vida é preciso esconder.Não pe
lo tamanho dos olhos.mas pelo poder da mente que
imagina e imagina.Devo poupa-la para que na sua cou..

raça ela se guarde.Mas não quero interromper a lem
brança que lembra uma vida que não vive.e que sem-'
pre contagiou pela alegria de ''VIVER'',t
"Uma noite destas eu não conseguia dormir.Então,

resolvi fazer minhas malas e partír.levando COIlÚgO tu
do de lindo que existe.
Mas acho.que só eu via onde estava a beleza.lE que

para ninguém faria falta aquilo tudo que levei. ,

Levei comigo um amanhecer de sol,um sorriso de
amor.umarísada gostosa do amor.O barulho gostoso
da chuva no telhado,um desabafo de catnaval,um be
liscão no ,f)raço,a paz de uma música ouvida no escu

ro.

Levei na . minha bagagem, um monte de coisas baca
nas : Umbanho de mar em dia de vento sul, a veloci
dade de um passeio em dia de confusão.o som de um

violão numa noite tranquila.
Levei só para mim, o cheiro da terra que vem de

pois da chuva, o contato dos pés descalços com a

areia grossa, a hora de receber .rosas lindas, a hora de

ser só a gente e satisfazer alguém. ..

A hora de ficar acordada pensando, o momento de
. fumar um cigarrinho. '

levei só para .mim, pois os outros não dão valor.
O desejo interno e externo de buscar sempre.sem

pre buscar coisas novas, lugares novos, pessoas no
vas.

Explorar qualquer região desconhecida, e certamen-;

te achar coisas maravilhosas. ",

Olhar para o céu sem precisar pagar ímpõsto, en-
trar no mar e não ter que pagar aluguel.
Ouvir do amor o p{6prio amor•.

Comer, gritar, cantar, amar, conversar, ou viver.
'b

Viver para ver o amor, viver par� ama:. . ..

Isto eu levei comigo, e outras COISas lindas també�.
Se alguém sentir falta delas, ve�.comigo.Eu reparti
rei tudo ou trocarei tudo por feliCIdade.Venha correu
do."

Era muito amor, e tu te perdestes nesta beleza.�
crível que pouca gente via.E naufragastes em regioes
desconhecidas e inexploráveis no seu pavor.
Desconhecias os trovões que ferem e os lob� que

comem gente.A maldade de um olho azul é ainda

mais terrível porque o azul é lindo. ..

,

Tu olhavas para o céu.O céu olhava para tr: -j·'És

linda és meu anjo. E tú és meu céu.

Profanação. Pertencer ao céu é pecado.Peca dor.
peca d\.. 'dor do pé • • •

...• _ .,.. ._

.

,

.

O céu era sem espelhos, O':SOI te êêgou, e tu nao

vistes quanto te abraçaram e te levaram.

luciana Schaefer

•

IMOBILIÁRIA DL, LTIJA•.
Rua iS de Novembro; 415.

, -Sala :i.� Fone 22.00�80_:·

GRA.NDE E ESTRANHO É O MUNDO
o jogador Carlos Alberto do Santos; o famoso ca

pitão da equipe brasileira, que levantou a taça Jules
Rímet no México, resolveu partir pra ignorância com

a atriz Tereza Sodré, que foi mulher do cantor Tony
Campelo.Terezinha comprou um apartamento na Au

gusta e decorou a capricho.Mandou fazer duas chaves
e deu uma ao bi-campeão mundiaLDizem em São Pau
lo que, apesar dos conselhos de Pelé, um crioulocdíreí

tinha, que conhece a arte de guardar as aparências, o
. capitão Carlos Alberto já está tratando da papelada pa
ra se desquitar da esposa.

Outro jogador que anda em grande atividade é Ce

sar, do Palmeiras.Ele esta entrando no mundo dos ne

gôcíos.Já é sócio de uma casa de auto-peças e agora
resolveu abrir uma pizzaria na Augusta, mas parece
que a coisa não vai muito bem.Cesar levou muito a

sério o cargo de Relações Públicas do clube carnavales
co Vai-Vai, mas, nesta altura do campeonato já está
convencido de que convidar gente para os baíles de sã
bado é mais facil do que levar freguêses para a pizza
ria.

SIR BERNARD LOWELL do famoso observatório in

glês Jodrel Bank, declarou hã pouco que é bastante

provável que seres de outros planetas já vivam entre

nós, sem que percebamos.Com as pesquisas sobre a

anti-matéria os estudiosos começam a perceber a possi
bilidade de um mundo paralelo ao nosso, com um ti

po de vida, digamos, astral, um mundo povoado por
seres invisíveis para nós.

Houve uma época em que a Igreja teimava em afu
mar que a terra sera o centro do universo e que o ho
mem era a criação mais perfeita de Deus.Muitos 00-

me� geniais foram sacrificados por afirmar o contrá

rio; hoje, felizmente já se sabe que a terra é apenas
.

uma partícula do universo, apenas um lugar dentro do
sistema solar, que pode não ser o mais importante de
nossa galáxia.Os homens estão chegando a outros pla
netas e ainda quero ver muita gente importante pedir
desculpas a si mesma, por tantas intransígêncías e obs
curantismo no dia em que tio Bruzu descer de uma

nave espacial ali na praça dr.Blumenau. Freitas
Cesar, (.1 intraquilo Relações Públicas do Vai
Vai.

Estação captadora de energia,onde se abastecem as na�es de Tio Bruzu, que atualmente to�a parte

numa conferênçia sobre a vaidade humana, em Phoenix, um pequeno planeta da super-qalaxia Arntx.

Suas férias serão

sempre lembradas

com uma

OLIMPUS
CA8A.RO�AL
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Oswald, OU da

Antropofagia

Literária

POESIAS REUNIDAS - OSWALD DE ANDRADE
vol. 7 das Obras Completas, editado pela "Civilizaç
Brasileira" - como vol, 166 da Coleção Vera Cruz,
convênio com o MEC. Donde o seu preço relatív
te acessível Cr$ 11 ,00), numa época em que o livr
vai se convertendo num objeto de consumo cada v

mais dispendioso.
A poética de Oswald de Andrade é revolucionár

E a medida do caráter revolucionário da poética os

waldiana nos é dada pelo corte que a linguagem lit
rãria de Oswald opera com relação aos padrões da

poesia vigente - dominada pelos corifeus do parnasí
nismo (Bilac), da retórica burguesa (Rui) e do reali
mo literário (Coelho Neto). A revolução poética d
"pau-brasíl" e da "antropofagia" representa uma re

mada da consciência da linguagem como consciênci
radical - quer dizer consciência das raízes do home
enquanto feixe e suporte de relações sociais hist
ricamente determinadas. A linguagem da poesia "p
·brasil" significa a retomada de uma posição criativa
e transformadora na estética literária, a conversão

linguagem num instrumento de compreensão criticai
em ruptura declarada com a tarefa de

conservação�!.cultural dos padrões estéticos tradicionais.
Oswald de Andrade não apenas ''teve a intuiç

infantil de escangalhar os brinquedos, para ver comF
eram por dentro", nem a sua estética se reduz à p'
sição entre a "ânfora grega" e "a beleza rombóide
das igaçabas" conforme assinala João Ríbeíro em e

pressões extremamente felizes. Oswald lançou-se a

quídar os nadas sonoros da grandíloquência retõríc
na poesia brasileira. "Nenhuma fórmula para a con

poranea expressão do mundo. Ver com olhos livres
"Desmantelou a concepção estética dos "versos d'o
ro" e acabou com a única máquina de fazer poesia
que já se vira - o poeta parnasiano.
A isto substituiu uma poesia "camera eye", conver
tendo cada verso numa tomada de cena.

O canivete voou
�

E o negro comprado na cadeira
Estatelou de costas
E bateu coa cabeça na calçada.
"Contra a argúcia naturalista, a síntese.Contra a côpí
a invenção e a surpresa"A obra de arte em Oswald
segundo Oswald é ao mesmo tempo um escândalo q
sacode,extroverte, força as tomadas de posição e por
tanto socializa.Como homem do seu tempo vê a poe
nos fatos de seu tempo.Converte o cotidiano em m

tial poético.Seu escapulárío de sempre uso foi:
No Pão de Açucar
De Cada Dia

'

,

Dai-nos Senhor
A Poesia
De Cada Dia. Arno Vagel

a cidade
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notas
Dando as cartas

Carlos Henrique Minelli, Campinas: "Li outro dia
Folha que um tal de Armand Hammer, chamado de
agnata do petróleo" 1 conseguiu revelar ao mundo,
melhor no seu museu particular de Nova York, a
leria K{toedler, 41 obras-primas de Renoir, Monet,
raín, Braque, Leger, Vl�minck, Vé!n Gogh, Picasso,
zanne Matisse e Gauguin, até então guardados dos
wnentos olhos ocidentais noHermitage de Leníngra
e no Pushkin de Moscou. Pergunto ao columsta,
adomais ao petróleo que às artes plastícas: quem é
se tal de Armand Hammer e como COnsegUIU o re

rido homem alugar tamanho tesouro dos russos?"
esposta: ArmandHammer, 74 anos, é presidente doa
cídental Petroleum Corporation, a 36.a

_

maior

presa dos Estados Unidos, com negocios anuais de 3
lhões e meio de dolares. Neto de judeus russos e

igo pessoal de Lenine, Hammer frequenta. o

ernlin pelo II!er.os um� v�z por �ês. �le pesqwsa
troleo sovietico na Sibéria (assístencía teenica),
nde 150 milhões de dolares de fertilizantes - ní

ogenados à URSS e está montando o Centro Inter
cional de Comercio de Moscou, com ajuda da
llyday Inn da qual é um dos -maiores acionistas.
nge de ser �m badalado Kissinger, o velho Hamme_r
In toda condição de exibir em Nova York certas reli
ias dos fechados museus. sovieticos.

\ .

Amo M. da Costa, São Paulo - ."0 leite
apareceu dos balcões do varejo quando fOI anuncl�
um aumento de 12%, a partir de 1° .de .m�rço..
na lista não acha muito estranha essa coíncídencía

entre o anuncio do aumento e o sumiço do leite? Eu me
recordo de ter lido em sua coluna Que a vaca não pode
estocar o leite nem o pequeno produtor, o de dois ,atões
de beira de estrada. Acontece, sr. Beting, que estamos
em plena safra: a chuva está chovendo, a pastagem
está que é uma beleza, as vacas estão jOITan�?.Onde
está o leite? Na vaca ou no curral, acho difícil. No
balcão do padeiro, também não. No congelador indus
trial? l!: bem possível. O que o senhor acha disso?"
Resposta: os ultímos seis anos, os custos de produção
tomaram uma dianteira de 30% em relação aos preços.
Ora, o caipira pode ser ignorante, mas burro é que não
é. No ano passado, êle andou matando a vaca e fa
turando a carne. Tanto mais que o pequeno produtor, o
de dois latões a beira da estrada, tem no leite sua unica
fonte de subsístencía familiar. Aceito a tese. Mas
justamente por aceitar essa tese, acumulo direitos
adquiridos de voltar ao assunto. se, nesta. semana,
depois do aumento e depois do Carnaval, o leite voltar
.a abarrotar os balcões do varejo, Mesmo porque, nao
acredito na ressurreição de vacas transformadas em

churrasco emuito.menos no acasalamento prematuro
de novilhas menores de idade.

•

H.R. Palhares Ribeirão Preto: "O jornalista, pelo
que eu tenho lido ein sua coluna diaria, joga no curioso
time dos que sustentam que a poluição industrial é ine
vitavel, que a poluição é o preço (barato) do pr?g!es�o.
Infelizmente, sou quadrado: acho que a poluição e o

.ínimigo publico numero um da espécie humana.
animal e vegetal, é a anticivilização e antivida. Falei.
e disse." Resposta: Mas não disse tudo. Primeiro: não
sou a favor da ponnçao, mesmo porque também gosto

BEl

de vaiar o bandidão no filme de bang-bang da civiliza
ção moderna. Segundo: acho que o Brasil, antes de se

preocupar com a poluição da riqueza, com? fazem as

nações ricas, deve se preocupar com a poluição da �
breza como não fazem as nações pobres. E poli
ticam�nte mais confortavel importar as fob�as da
fartura que eliminar, aqui dentro, 05_ desvios .da
penúria. Temos dois terços da populaçao brasileira

. ainda não servidos pelo cano d/agua e 'Pelo cano de
esgoto. E temos também dois terços de crianças
subnutridas, causando a doença da falta de pro�ma
com a poluição da falta de latrina e da falta da botma.

•

William Maluf, Guaxupé: "Quero me congratular
com a colega Lucila Zioni Beting, que na coluna
"Dando as Cartas", de 18 de fevereiro ultimo, con

denou o colunista por não ter incluído o geógrafo pro
fissional no trato de problemas' ligados' à ecologia e ao

meio ambiente. De fato, não se pode pensar em

ecologia com exclusão da geografia. Tambem .não
entendo as razões que levaram o Conselho Nacional de
Educação a introduzir a disciplina recursos naturais e

meio ambiente na cadeira já lotada de Estudos de Pro
blemas Brasileiros. Pelo jeito, essa cadeira já não é
mais uma disciplina isolada, a cargo de um unico p�o
fessor. Já virou eurriculum para uma Faculdade In,

teíra, a Faculdade de Problemas Brasileiros".
•

José E. Mindlin, São Paulo: "Achei a reclamação
da leitora (e esposa) Lucila Zioni Betíng, contra a

marginalização (em sua coluna) dos geografos pro
fissionais, justíssima. As boas. causas dev�m se� de
fendidas assim com veemencia e alguns jornalistas

precisam mesmo ser chamados à razão ... "

•

Atilio Buono, São Paulo: "Com a finalidade de
compensar os prejuizos dos que, sem estar devi
damente preparados, lançaram-se na Bolsa na �po:aem que as cotações quase atíngíram o ceu, sugiro aS

autoridades competentes que autorizem as empresas
que tinham suas ações negociadas naquele p�IOdo a
aumentar o capital social através da subscrição, pelo
valor nominaI das ações, sem agío, de 200% do capital
atual. As cautelas das ações subscritas através desse
aumento de capital seriam emitidas de for�a especial,
e só poderiam ser negociadas em bolsa dOIS anos após
sua emissão. Não se faria a dímínuíção das cotações
dos papeis da subscrição assim sugerida, nem •
epoca em que elas tivessem condições de venda.Se.
uma forma de compensar, embora a longo prazo, 0S

prejuízos dos que tiveram suas poupanças arrasadas
pelo maq,lnvestimento feito naquela ocasião. Tenho a

certeza de que os especuladores não se interessarão
em fazer essa subscrição. pois teriam que esperar dois
anos. Mas os investidores seguramente se in
teressarão, porque sabem que o plantio de hoje será,
fatalmente, a colheita de amanhã".

Humberto da Silveira �SPirito Santo, São Paulo; 41
Prezado leitor Olavo Bilac foi o primeiro a trombar o

primeiro carró de José do Patrocínio. O acidente rela
tado por Josué Montello, no "Pequeno Anedotario da
Academia Brasileira", refere-se ao segundo carro de
José doPatrocinio, um pioneiro teimoso, que importou
três carros mas nunca, pelo jeito, conseguiu "um ma

quinista de genio".

AUIO·COPA 10
.OFERTAS

.

HOJE

Variant 72
71
71
70
70
67

_

69
70
70
6S

Fuscão
Corcel -

-

Belina

Dodge - 4 Portas
Gálaxie

.

. Opala
Volks
Volks
Aero . Willys

. caraiem de Estacionam'.nt_o
Compra � -Vencl,:d.e Cal'�o.'
Novos e us�., F1JlUlClaeloll·
ele 6 a 36 mes.;.
R.ua XV d. i1ov.mbro 1.39
Fone': 22:;'0574 ...BLUMENAU.

COMÉRCIO DE VEÍCULOS
-

MONZA LTDA.
Te1: 22-1976
Rua 7 de Setembro 123�

--

Gálaxie
Gálaxie
Opala
CorcelGT
RuralWil1ys
Volks
Volks
Vo1ks

.
Volks
Kombi

1968
1967
1971
1969
1969
1970·
1968
1963
1961
1960,

. IJJ:b&.
Rua 7 de Setembro 525 - Blumenau - SC

NÃO TEM CARRO_
QUEM N--.-

_ QQER
COMPRA-VENDA-TROCA E CONSIGNAÇÃO

Corcel Copo Teto Vmi1 1971
Corcelmodelo 70 _1969
Opala Teto Vinil 1970
Opala Teto Vinil 1970
Variant 1972
Aero Willy� 2a. série 1961
_Gordini 1966
Wolkswagen 1964
Wolksw en 1962

CASA BUERGER
Rua 15- de Novembro,506

A SUA cASA BUERGER- PROMOVE GRAN
DE VENDA DE L1aUIDAçÃO DE VERÃO

Maiôs; Sborts, Biquinis, vestidos e bluslnhas,
bermudas e camisas. enfim, aquilo que 'lace

pensava comprar para enfrentar este terrível
verão.
Venha visitar-nos e comprove a veracidade do

que estamos afirmando. -

Além disto, você pode levar todas estas ofer
tas à vista com ótimos descontos ou a prazo
em 12 pagtos. sem nenhuma entrada.

,I

Digitalizado pelo Arquivo Histórico José Ferreira da Silva - Blumenau/SC
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Cinema
INDEPEND.t.NCIA ou MORTE - Superprodução do
cinema nacional narrando episódios da vida romântica e

aventuresca de Dom Pedro I, com. ênfase especial aos
seus amores com a Marquesa de Santos e ao celebre gn
to do Ipiranga, a 7 de setembro de 1822. Orçado em

.

um milhão e meio de cruzeiros, esse filme assinala a :

contribuição do veterano produtor Oswaldo Mássaíni.de
A

..

'
.. "O Pagador De Prornessas'ç'Lampião, Rei do Cangaço"
., e "A Madona de Cedro" às comemorações ao Sesquicen-

tenário da Independencía:
.

-Herbert Holetz

Não se levando em contaas e·

ventuais falhas, este filme é tecnicamente muito bem: _

feito, realizado com muito bom gosto e cuidado. Se fos
se dublado em língua estrangeira, COm legendas em Por;

tugues todos acreditariam tratar-se de produção euro

péia, Verifiquem e certifiquem-se do que afirmamos. No
elenco - TARCISIO MEIRA, GLORIA MENEZES, DIO·
NlZIO AZEVEDO, KATE HANSEN e milhares de figu
rantes, No ClNE BUSCH, às 20 horas - Em côres - Cen
sura Livre.

O. Pedro rrarcisio Meira)� aóladô d� D •. téopotQina JKit1.t" HanscQJi
ouve ·utnadedaraçioide;jOiltJuimÇ(}.,çcal"es: Le(j9' . .(��selmo Ouat.te).
O diretor de O Pagaqorde;Promessas voltou aseratpr para
interpretar-e iornalisla.da Indepelldêf)da.

CHISUM - Estados Unidos - 1970 - Produção de An.
drew J. Fenady - direção de Andrew V. McLaglen, cOO!
JOHN WAYNE, FORRESTTUCKER, CHRISTOPHER
GEORGE, BRUCE CABO)' e outros. Este é o 20Io.fil.
me de John Wayne, o Rei do Oeste sempre a ínterpre
tar papéis de homens rudes e solitários lutando contra
todos no velho Oeste. Desta vez, Wayne é Chisum,dono
de um autêntico império de terra e gado no Novo Méxi
co. Passam pela vida de Chisum, figuras lendárias do ve

lho Oeste, como Billy The Kidd e Pat Garret, sendo. es'
te o xerife que o derrotou (papel a cargo de Glenn Cor
bett) Em resumo, "Chisum" é quase UIIl retrospecto do
que foi o velho oeste. Nos demais papéis estão FOR

REST TUCKER, CHRISTOPHERGEORGE , o vetera
no e-excelente BEN JOHNSON e BRUCE CABOTT.
Bõa a fotografia de Willian Clothíer, Um filme que po
de ser visto sem receio. No CINE BLUMENAU, às 20
horas - Em Côres - Censura 14 anos.

DJANGO DÊSAFL4 SARTANA, westem italiano, em
côres com GEORGE ARDISSON ,e TONY KENDALL.
No CINE GARCIA às 20 horas - Censura 18 anos.

O PISTOLEIRO DA:. AVE MARIA - mais um westem i·
taliano, também em côres com LEONARD MANN' - em
cõres - Censura-IS anos.

PATTY DUKE VOLTA AO CINEMA

PATTY DUKE, ganhadora de um Oscar, retoma a tela
pela primeira vez desde 1968 no filme "SOB A SOM
BRA DA OUTRA" (You'll Like my Mother), uma es·_

tória de terror dirigida por Lamont Johnson. Patty in
terpreta uma jovem viúva grávida que vai visitar a mãe
de seu ex-esposo morto no Vietnam, e ao chegar lá en
frenta uma série de aterradores acontecimentos que
põe em periogo a sua vida e a do seu bebê, que nasce

na mansão onde elafíca prisioneira.

"ACORRENTADAS AO PASSADO", versão cinemato

gráfica da obra de Joan Silver é a nova produção de
Mark Robson, produzida por Linda Gottlíeb com Fíl
rnakers Group, protagonizadapor um elenco de atores

jovens como KATE JACKSON, KTAHERINE JUSTI
CE, STUART MARGOLIN, MAZELMEDINA, KA-.
THLEEN NOLAN e RUSSELL WIGGINS. A estória,
gira em tomo da vida emocional das esposas de prísío
neíros de guerra e soldados desaparecidos em combate,
focalizando o desespero de três mulheres que esperam
dias após dia uma notícia sobre seus maridos.

•

Vou-me embora pr.Pàúr"
Ia sou amigo do rei •

(Mimoel Bandei,..)

•

Recordações•.•.brumas sutis se derramam no floco geladc
de lembranças navegantes. Um topo, que isola imagens
que feneceramno tempo, por vagas que atinam no espa

ço. Fecundas transformações que amordaçam cintilações
pendentes, se agregam no cubículo esperança. A ilusão
torna-se sórdida, para acolher o relógio que marca o pas
so. A mensageira nudez de sonhos veres, decorre langui
damente nas estruturas. desagregadas do futuro laço. Um
solene amarfanhar, pisoteia cruelmente as quimeras de
correntes de um mtimo, onde a.ferrugem humana não

tocou. A boca do mundo se abre, no murmurar de atrc
adas distantes, banhando a face da terra, com lágrimas
díssoradas' pelo orvalho. Os focos repreendem o raio re

luzente, que discorre na ausência.'O cansaço: descreven
do etapas. esquecidas onde se. acolheram. O·precisar e ..

o

temor pela vida. A superioridade deum tota1� toma-se .

minoria e deslanchá na convexidade Imprevisível do en

tusiasmo. A sombradanzão, emcabula o querer e a

paz torna-se sentida. Os,devaneios consideram suas eleva:

ções, desfolhando dádivas conquistadas, como· simples
.

rasuras consequentes. O furor dos caminhos c<?ntrários, .

CAM

na busca estamyada de poder, depara com o estilhaço
restringido e agonizante da fuga desmascarada. Sufoco

impecilios e soluço farrapos benquistos, que tomaram-se

escassos, tecendo a chama 'da negra solidão. A confiança
extinguida na espera, simbolizando um marco avantaja.
do de súplicas caladas. No calvário da esperança, chorei
com Judas a fome intensa pela fama, mas por um moti

vo sublime, que distorce plenamente o seu. Chorei pela
fama de uma vitória fracassada, pelo iinpeto que mur
chou no nada. Chorei por desconhecer o eu precipitado
que desfez o palco sincero dos atos. Solucei febril na es

cala galgada, na esperança condensada, de nunca ter si
do e ter em mim, um eu. Angustiada como a lembrança
descansei .a força que a luta cansa e pensei: Julguei ver
o sol e o véu de uma noite tensa me acolheu. Julguei
definir o-esplendor de uma estrela e o fracasso humano
me prendeu. Julguei-me integrada e a díssoração se deu.
Recordei o . turbilhão de uma físíonomía submersa na

profundeza do real, e a imagem distorcida dos meus so

nhos demenina pereceu.
Lembro o silêncio•••silêncio dos meus p�r qu�s.

DUSTIN HOFFMANN NO CINEMA ITAliANO

Dustin Hoffmann pela primeira vez na Itália estre:
lando 'II comédia "ALFREOO,ALFREDO" sob a díre-,

� do consagrado PIETRO GERMI. O filme relata as

vicisitudes de um jovem da classe média, cujas relações
com o sexo oposto são problemáticas e perigosas. Sua
pacata vida se complica com o casamento e ele passa a

creditar que o divórcio irá solucionar tudo. Mas o di......
vorcio é só o prínclpíode outra nova complicação. "AI
fredo, Alfredo" é uma .co-produção ítalo-francesa com:
roteiro de Piero de Bamardí; Tulio Pinelli e Pietro Ger
mi baseado numa estória de Leo Benvenutí, Foi filma
do em technicolor com cenários de Ascoli. Fazem-par
te do elenco STEFANIA SANDRELLI, CARLA GRA..,

VINA, E SARO URZI. A distnDuição do filme está a

cargo da CINEMA INTERNATIONAL CORPORATI:-
ON.

.

SESSÃo ESPECIAL - Hoje às 20,15 horas no TEA-
. TRO CARLOS GOMES haverá exibição de. diversos fil
mes sôbre acontecimentos ocorridos em Blumenau, e

f�dos em 16 milímetros pelo Sr. WILLY SIEVERT.
Entre êJes,destacam�se: "A Enchente de Agosto" AVII
Famosc" Inauguração do Supermercado 25" Natal 17"
"Ref11gío" e outros, além de uma película de longa me

tragem sõbre " Os Jogos Olímpicos de 1972, em Muni.
que". A entrada para este espetáculo será franqueada,
sendo feito no final uma coleta entre os espectadores,
que reverterá em benefício das 6 famílias desabrigadas .

no recente incêndio ocorrido no bairro da Velha. Deve
mos prestigiar mais esta iniciativa digna de elogios.

ÁRIES - Hoje,dia de Marte seu astro protetor.Assim send
procure' viver uma data que,em sua vida.possa ser devida
mente caracterizada pelo dinamismo e pela decisão.Sua
força mental contribuirá pelo éxíto.de ora em diante,
TqURO - �ão permita que o pessimismo de terceiros .p,os
sa influenciar sua vida.especialmente no setor das atívída
des e nos seus contatos com pessoas importantes para o
seu progresso moral,espirituàI e material ao mesmo temp
GEMEOS • Tudo quanto voce almejar em seu setorlrofissional1.será víáveljhite pelo seu êxito neste sentido. cola
boraç!!o. que re�.be� de pessoas nascidas em Escorpião se
rã decísívà.Notícías mesperadas.Elevação geral.
CANCER - Este não é.certamente.um dia para voce arran

jar conflitos ou desentendimentos com terceiros.Cuidado
Marte não se harmoniza o bastante para voce abusar dest
ínfluêneía.Notícias.Sensívelmelhora de hoje em diante.

LEÃO - Faça o devido uso de sua inteligência e terá o má
ximo de bons resultados neste dia.Seus contatos com pes
soas nascidas em Gêmeos e Líbra.trar-lhe-ão compensaçõ
Cuide da saúde. .

'.

VI�GEM : Novas p!lssibilidades de êxito profissional de
verao surgir neste ala.A fase astral tende a favorecer ime
samente o seu signo,tanto no amor .eomo no plano mate
rial e social.Seja determinado e firme,

UBRA - Um dia intensamente promissor a voce exceto
para as decisões precipitadas.EvIte julgar impen;adamen
te as pessoas,apesar de tudo.Procure wveitir-se.Espetacu-lar estado de saúde.

.

ESCORPIÃO - Todas as idéias que tiver haverão de cond
zí-lo a boas conclusões.Todas as decísões bem pensadas
levarão a satisfa�6rios resultados.Conte com a determina
ção de nativos de Capricórnio.

SAGITÁRIq. Acredite mais na .:!'po.derosa influência de
sua personalidade marcante;p�is�tário é um s�o fa
vorável à popularidade e ao êxito fmanceiro e socíal.Cuí
de da saúde e prepare-se para ganhar mais dinheiro em ne

g6ClOS.

CAPRICÓRNIO - Um dia realmente feliz deverá ser vivi
do pe�os Capricomianos.Fará boas amizades,lucrará nos

negõcíos e terá a elevação profíssional tão ahnejada.Pode
amar.

AQUÁ�q - Tenha em mente �� a disposição de vencer
a constância e o seu natural espírito de mdependência P
derão,hoje e se�pre,�er favoráveis ao seu êxito pessoal.Trabalhe com dinamismo e conte com a proteçao de ami
gos.

PEIXES - Voce,que veio ao mundo sob a influência de ;:
Peixes,terá hoje uma terça-feira fe�especiahnente se n
ceu no primeiro decanato do signo.Contudo.seja qual for!
• data do seu nascimento.espere o melhor.

. _I
O importante é ..1
uma Unha

elegante •••
um organism
desintoxicado

tome

URODONI
�I' viva MAIS 'lItllt.,.

Televisão

19,55 - TOMB JERR'Yn'h T"2000- VITOIUA BOl'<u:,UA
20;55·. OPINIAO PúBLICA

(VIA EMBRATEL-

22,30· CANNON
23.30 - J.AMESWES.T
00,20 - CINE MIS�RIO

Cana/6

13,30· TVEDUCATIVA
1400· CINEMATINEE
15'30· CLUBE OOS HERÓIS
18:00. CAMOMILA E BEM MÊ QUER
1845 - JERONIMO
19:20'. BOLA EM JOGO
19,30 - REDE NACIONAL

DE NOTíCIAS

Cana/3

13,30. PADRÃO COM MúSICA
14,00 - VILASESAMO (REPRISE)
15,00· MUNDO DA CRIANCA
15,30· SERIADO DE AVENTURA
16,30· MULHERES EM VANGUARDA
17,00 - O CIRCO
17,05 • VILA SESAMO
18,00 • o MENINO DO CIRCO
18,25 - A PATOTA
19,00· UMA ROSA COM AMOR
19,30· AT. ECONOMICAS FIESC
19,50 - TELE JORNAL MALHAS HERING
20,10· CAVALO DE AÇO
21,oo·OliARA
22,15· JORNAL DE STA. CATARINA

, 22,30· o BEM AMADO
�

23,00. sS� A. CONST.
24,00 - OS INVASORES

A maior câmara procura as menores partículas
Mainz (Impressões da Alemanha) - A grande profundida

de está em construção em Genebra, na Suiça, o superacele
rador de protons (SPS) mediante o qual os especialistas eu

ropeus de física nuclear esperam descobrir os menores ele
mentos da matéria. A câmara do dispositivo de procurar

. partículas, com 3,7 metros de diâmetro a maior do mundo
foi fornecida pela firma Schott em Mainz ( República Fe
deral da Alemenha). Esta câmara levará um enchimento de
36 metros cúbicos de hidrogênio a uma temperatura pou
co superior ao O absoluto. Nela são lançadas partículas atô
micas carregadas de energia forçadas a seguir uma trajetóri:
a em curva consequente de um forte campo electro-magné
tico, produzido embobinas super-condutoras, Quatro câms

ras fotográficas de grandes dimensões (à esquerda.as abertu
ras no centro da câmara), com objetivas do tipo "olho de

peixe" devem fotografar os sinais (vestígios em forma de

bolhas) das menores partículas da matéria. Um "olho de

peixe" (à direita, montagem da objetiva) consiste de tres : .

�ntes semi-esféricas dispostas em conjunto. A maior objetí
va de vidro óptico de alta qualidade, está exposta atempe,
raturas extremamente baixas. Um dos trabalhos de mais al
ta precisão técnica foi a vedação das semi esferas no respec
tivo caiiilho.

Digitalizado pelo Arquivo Histórico José Ferreira da Silva - Blumenau/SC
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*
aANTÀCATAAI""".

DE�'I(IS'IHI.S .
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0..ano HEINRICH
C.P.F� 00. 48.. 43. 930

etl'Ul'8ião de�flda.
�OOENTJSTA.

CURSO DE. CIRl.AGlA. E PRÓTESE DENt'ÁFUA.
1MPl...AN1'ADA. NO HlSPITAL LARIBOIDERE -0- PARIS
ClJR50 DE 1MPl..AN1"0000tA�O.A.-I.O.S. - BFcaEM
POST...;.GRADUADO EM PERlOOONTIA E MEDrClNA. 0R0f41_
PELO tEW YCJRK UNI.VERSlTY..:ca...LE.GE-oF OENTISTRV
RUI\. FLORIANO PEIXOTO, 3.5-FONE -n.-I3Z0- BL..LMENA.U

•.CARL HEINZ PETERS

CENTRO DE DIAGNÓSÚUO PRECOCE DO CANHR
0.. Anna Ceehel

_

.

«bUlia-,«-Uin.i
0.. ÁlvaJloCelsoMaelel

IiJiliI1'WltR:i$-n_
Rua 7 'de Setetnbro - EclúíC10 DONA GUIOMAR

(Defronte AO HOTEL GLORIA) - BLUMENAU - se
.'

Tl!L.EFONE: lIa-iilo&'

MítOl150S ---i
- - - - �

,.t.) =4: (9·\--)I -Xo'+(·];'·'9·'·'
:. Das.LEU CARVALHO.

,.) C.P.F.003434429 "

I #J! ii .4.11.' iJ .nem ,I.' iit·,
HOSPITAL SANTA ISABEL

CONSULTAS __ 9 às .2 &--das 15 às IS HORAS

Dr. LUIS RENATO MELLO

NEUROLOGIA NEUROCIRURGIA
EX.PRESIDENTE _ INSTITUTO. DE NEUROl:IRVfII40IA "DE
_..... ALEG.É _ ESTAGIÁRIO DAS CLINICAS,

NE'uROLOGI!KBE UNIVEIIIISITATSKLlNIK" BAMBURG _

NEUROClilllVRGISCBIE VI'IIVEIISITATSKLlNIK FIlIE.BURG.

CAl.I!MANRAI.
CONSULTóRIo: HOIIPITAL &4WfA lSA8a • fCINE5 22.a222 E 2Z-OIü5

CONSULTAS COM HORA MARCADA

Dr. JOEL DE
.

mM I127-CPF-tt476:l3809

ENDOCRINOLOGIA
OBE.S!DADE. �IABJ!�S_._TIBEÓIDE.

CIlESCIMENTO. DiSTúRBIOS DA PUDERDADE.
EXCESsO DE PEl.OS. INFERTIUDADE E

ESTERILIDADE ENDóCRINA.
CONSULTÓRIO: H. SANTâ ISABEL

HORÁRIO: 08-Ul E l�-U'

u.. ANTONIOM.ULIAN
C;-P. F. 'Oé7 ,§

,DFe.ANTGNIO C. LOUREIRO
C.P.F. n!! .l28673S9g

D� co CORAÇÃO:' ELETROCAROIOGAAFIA
. CURSo OE ESPECIALiZAçÃO EM CARDIOLOGIA,

"

.

NO HOSPITAL DAS CLINICAS DE SÃO PAULO
. (SERViço CO PROF. LUIZ V. D. COURTI. ATENDE

NO HOSPITAL SANTA CATARINA.
HORÁRIO DAS 14,30 ÀS 18 HORAS.

0... SYLVlOA. SCHMITT
.
CRM 263 • se • CPF 003 7015 069

Df.ORLANDOH.PRAUN IR.
. .' CIIM 916 • SC • CF. 020� .959

'

..

UROL.OGIA
CLINICA - ENDOSCOPIA - CIRURGIA

BLUlmNAU
-,

Santa Cat:enna

.

a..HERCILIO LUZ COSTA
CPF,n' 020'283 449

"

.

'-'8m: (8!JX__ : i #jd'-ti·i/i
. CONSUJ!!RtO: .Rua 15 de_N�bro, 678 �.

IlDWlCIO SClLWV!ÇK � .2� ..,p.P'_,._�&le. 3 Jele.fOll!!: 22-0530
. ATENDE NO HOSPITAL SANTA CATARINA .

'BL'lJMr!NAU - SANTA CATARINA

Box para

banheiro
E'SQUADRIAS DE FERRO E ALUMINIO

EM ALUMINIO

Sualivraria ltda
o REI DO MINI K-7

continua com o.

"CARNAVAL DE PREÇOS"
Fitas "C ASSE T T En

Mallory C-60
Scotch C-60
Scotch C-90'
Basf C-60
Basf C-90
Basf C-60 Cromo
Basf C-90 Cromo

Fitas GRAVADAS a partir de
Disco da semana

Compacto

8,90
9,90
12,90
10,90
13,90
19,90
27,90
32,00

14,90
4,90

_ro;,
CMIIVROLIIT�
CASA.ROYAL

.

8/4..,

Compre seus DISCOS e FITAS "CASSETTE"
com sabor de economia

na SUALIVRARIA - 3333 rotações 'a frente
Rua 15 de novembro no 1340 . C.P. 674 - TeL22-137:

BLUMENAU - Santa Catarina
..

Casa Flamingo ltda
A CASA DAS TOALHAS

O maior e mais variado sortimento
dos afamados produtos têxteis do Va
le do Itajai,

Filiada ao: Diner's, CBC, Carte Blanche, Cítycard, Car
tão Bradesco, etc.
Rua 15 de Novembro, 367 - Telefone: 22-0619.

ANODIZADO

Artigos domésticos - Móveis
Brinquedos - Televisores -

Confecções para damas e cava

lheiros - Artigos de caça e

pesca.

Prossiga preferindo PROSDO
aMO.

Casa Peiter
Os últimos lançamentos da moda 'masculina e fe -

minina em confecções e tecidos. - Artigos de cama

mesa e banho . Tapetes e cortinas - Tudo para o

seu lar nas duas lojas da "Casa Peiter" - Rua 15 de
Novembro ns, 519 e 643. - Dois endereços que ga
rantem artigos de qualidade .a preços realmente bai
xos. Filiados ao Díner's Cartão Bradesco - CBS e

Cheque de Ouro do Banco do Brasil - Credicard
Cheque Especial Banespa,

prosdõclmo

CONTINENTAL
(CHURRASCARIA E BAR)

Tradicional estabelecimento sob a direção do Só -

cio-Gerente, Sr. Rodolfo Sasse - Local bastante fre-
quentado pelos bons "gourmets" - Chopp da "Antar
tica" - Não funciona às segundas-feiras.

Rua 7 de Setembro, n. 560 • Telefone: 22.Q834
Com ar condicionado.

Vestidos - Roupas para cava-

lojas Hering lheiros - Malhas "Hering" pa
tadas os esportes - Camisas
e Iingelie "Mafisa" - Artigos
ran bebês e crianças - Felpu
dos - Guarnições de mesa -

Cristais "Heríng" - Atende pe
lo serviço de reembolso aéreo
postal e rodoviário - Associa
da ao "Diner's Club ".

"Cartão Bradesco" e "Carte Blanche" - Rua IS de

Novembre, 759 - Telefones: 22.Q277 e 22.Q413

Tipografia Centenário
Impressos em geral - Material escolar e de escritó

rio - Brinquedos - Artigos para presentes,
Rua XV de Novembro, n. 1422
Telefone: 22-0932.

Restaurante Cavalinho Branco'
RESTAURANTE E CERVEJARIA

Pratos da cozinha alemã - Jardim ao ar livre - Músi"
cas típicas - Ponto ideal de "bate-papo" - Chopp ex

clusivo da "Brahma".
Alameda Rio Branco, 165 - Telefone: 22-1363

Galeria AÇU-AÇU

Jcilas, relcig,os, ';tlca, cr-rs tars , prata
rias. Artigos frnos para presente. O
crediárIo mais camarada da cidade.

JP::;a:4iii
TECHNOS
OSUltO·wus.PONIUAlDO�

Adquira seu 'I'echnos

Relojoana
Schwabe Ltda.
Rua XV de Novembro
770 - Bhimen"au

Rendas, cerâmicas, objetos," bolsas, colares de couro,
cobre e latão, anéis, pulseiras, pedras do vale (prá dar
sorte) cartazes, literatura barriga-verde, pintura, escul
tura. gravura, tapeçaria, fotografia, crochê, velas.
Horário: Segunda a Sexta: 9,00 às 12 hs, das 14 às

22.00 h.
Sábados 9,00 às 12 hs das 18 às

22,00 h

Rua IS de Novembro, 1176.

EMPRJESA.· MJElUDIONAJL DE CINEMAS

Cine 81umenau
HOJE ÀS 20 HORAS

Cine . Busch.
-

Hoje as 20 horas

Automóveis AGÊNCIAS E CONSERTO

VOLIfSWAGEN COM. DE 'IMPORTAÇÃO E EXPOR·
TAÇAO BLUMENAU S/A - Rua Itajaí, 81
Fones: 22.Q750; 22.Q757 e 22.Q759.

MOTIVO DOENÇA VENDO URGENTE

1 Pick-up Chevrolet C-10 cabine dupla 29.00C
novissima 71. 1 Opala 1970 luxo 4 cilindros
jóia.
Rua Ituporanga 187 travo rua Amazonas 1111

Passe horas agradáveis no "clube da co

lina". Restaurante sob a direção do
Sr. Harry Schulze - Salão para festas
Canchas de bolão e bocha - "Stand"
de tiro ao alvo. Telefone: 22.Q947.

livros
LIVRARIA E GRÁFICA DO VALE S.A.
Rua Marechal Floriano Peixoto, 31

Chevrolet - Casa Royal SIA
Rua 7 de Setembro 1.366.

SERRALHARIA

FLÓRIDA

Rua São Paulo, no. 295
Telefone: 22-0106
BLUMENAU - se

'Cine Garcia
HOJE ÀS 20 HoRAS

,(;AlERIA AUTC)MOVEIS,
ba ., ele Seteftibro,' ./n. c•••• -PO.b1.U73. BLUMENAU .s, c.

'

Chevrolet Veraneio

Volkswagen TL
Volkswagen 1500
Volkswagen 1200
Kombi Volkswagen
DKW Belear
DKW Vemag
Aero Willys
Rural WilIys
Gordíni
Gordini
Simca Jangada
Jeep Willys
Pick Up Willys.

1969
1971
1911
1961
1959
1965
1965
1966
1960
1967
1965
1963
1951
1963

GALERIADE AUTOMÓVEIS
.'DE ADÃe-

CINE MOGK

HOJE ÀS 20 HORAS

BADALADAS
DA AVE-MARIA
ACOMPANHA··
VAMOCAllTO
Df SUA :11I?!.f/§!.ii.
_,

Digitalizado pelo Arquivo Histórico José Ferreira da Silva - Blumenau/SC
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RESULTADO

@TESTE
f! CL.uee:

cf 1
1 América IG81 Vasco 1GB!
2 fluminense IGBl Manurelra (GB) -

3 São Cristóvão IG81 Campo Grande (GB)
4 Banou IG81 8onsucesso (GBI
5 São Paulo {SFj Fanle Preta (Sr)
6 r.uª!ani ISn luventos (Srl
7 Porto Despórtos (sr! São ilento iSr.) ; 9._1s-, ...._ .. �

8 Conllba [PR} Atlético (PR) . �-- .Q .

9 Operário F.C. [II) Comerciai (III
.

.º .. .Q .

10 Santa Cruz (P� SPDrl �clfe IPEl
. 3._ .a.

11 Central IP� Náufico IPE) ·0·0 .i..
12 Rio ReolO IAMI São Raimunnn (AMl .2._ 2__

0·13 80lalooo (GB) Palmeiras (Sr) .2__ .D._

·ACERTADORES - 72

ABENDO A CADA Cr$152. 453, 73

o VALOR DE X... ,

... na9 trrte r'e s a , o impor-cante e saber
coloca-lo nos volantes da

LOTERIA ES�ORTIYA

"CLUBE BLUMENAUENSE DE CAÇA E TIRO

Assembléia Geral Ordinária

Pela.. .presente ficam convidados os senhores Associa
dos deste Clube para comparecerem à Assembléia Ge
ral Ordinária a realizar-se no dia 23 de março de 1973
às 20 horas e em 2a. convocação às 20,30 horas com

qualquer número de sócios, a fim de delíberarem soo

bre a seguiate
ORDEM DO DIA

- Apresentação e análise das contas da Diretoria.
2.- Eleíçãode 1/3 do Conselho Delíberatívo.
3> Eleição da Diretoria para o Biênio 73/74

Blumenau, 5 de março de 1973

A DIRETORIA

"". P�ldunt. John Kenned)' I'�
Esq""",. 1'411 SHJmbroo IZM
FOI;*: U.� Iii
$L.I.»E.� .... se
c�o�·

FUSCÃO
CORCEL
CORCEL LUXO
·o.PALA LUXO
OPALA LUXO
oGÃ.LAXIE
lT�TY
VOLKS
SIMCA
RURAL
FORl? F-600

·1972
1971
1971
1970
1969
1969
1969
1964
1964
1963
1960

Rua 15 de Novembro 895 - Tel. 22. -IO;,,5?
FordGilaxie • SOO - cinza· teta vinil 1967
Ford Corcel· 2 ptas. - luxo - 'vermelho
caliPSO· .

Opala 2500 Luxo 2 ptas, marron tropical
metálico o

. Opala 2500 Luxo 4 ptas. ouro velho

t.hevrolet C·IO Cabine Dupla Verde
azeitona 1971
Fuscão Preto o 1972

Volks • Azul ·1969.
Volks ·.Azul 70.000 km otiginais i966

ConoscO a marca e a côr do carro zero quilome
tro, é como você escolher. Finaciamento até

36 meses.

AUTO VALE TEM o QUE LHE CONVa:M.

1971

1972
1970

Bota vence e assume a Libertadores

A vitória sobre o Palmeiras 2 a O, sábado à noite, no
Maracanã, foi extremamente importante para o Botafo
go, que passou a liderança do grupo dois da Taça libero
tadores da América, com chances de se classificar já
nesta semana em Montevidéu, quarta com o Penharol e
sábado Nacional.
A crônica esportiva da Guanabara considerou a vitó

ria do Bota, como urna vingança dó empate acontecido:
quando da final do campeonato nacional, que valeu o

titulo ao Palmeiras; a euforia é tamanha, que o alvi -

negro carioca já é considerado finalista da Libertadores.
Os setoristas do Botafogo deram placas de prata aos

médicos Nova Monteiro e Lfdío .: Toledo pelo extraor
dinário trabalho de recuperação dos ligamentos de Ro
berto, que acabou faturando os dois tentos do Bota
na vitória frente aoPalmeiras.

Os gols que deram a liderança do grupo 2, aconte -

ceram aos 11 minutos, depois de receber bom passe de
Ficher, Roberto fez I a O.
O segundo que selou o escore da partida foi conse

guido quando 'transcorriam 30 minutos e Ademir recu
ou fraco para Leão, do que se aproveitou Roberto pa
ra apenas desviar do arqueiro palmeírense,
Equipes: BOTAFOGO com Wendel; Valtencir, Brito,

Scala e Marinho; Marco Aurélio e Carlos Roberto; Ze
quinha (Ficher), Roberto, Jairzinho e Dirceu.
PALMEIRAS com Leão; Eurico, Luíz Pereira, Alfre

do e Zeca; Dudu e Ademir da Guia; Edu,Leivinha, Mil·
ton (Fedato) e Nei.
Arnaldo Cesar Coelho arbitrou o encontro na presen

ça de 48.999 pagantes da renda que somou Cr$ •.•..•:

439.002,00.

Cadeiras cativas na ordem do dia

Como acontece em todo o início de temporada, es
tá o Palmeiras E.C., envolto com vários problemas de
ordem material, pois não contando com auxílio de es

pécie alguma, as responsabilidades de contratações de
atletas, registro de contratos, material de treinos e

jogos, enfím, vários tipos de gastos, vão assoberbando
os díretores pa1meirenses, que dentro da medida do

• possível, dão conta do recado. As despesas naturais de
correntes da formação de um plantel, acontecem a to
do o instante; convenhamos, é duro fazer esporte desta
forma, o sacríficío é grande, ainda sem apoio...

.

- .

cípalmente aqueles possuidores de·CADEIRAS CATI-
VAS, para que compareçam II Sede da agremiação

,

afim de regularizarem as posses das mesmas, todos de
verão compreender os motivos nos quais serão solicita
dos a dar sua colaboração ao clube, pois o Palmeiras

surgiu do sacrifício de muita gente, e talvez seja esta

a sua bandeira, pois não há glória sem sacrificio, se

cada um dos palmeírenses der urn pouco de si, talvez
possa o clube da Alameda Duque. de Caxias pensar em
dias melhores, pelo menos minorar o sacríãcío de uma

diretoria que tem o melhor dos propósitos de levar a

agremiação a bom caminho, mas precisa da união de
todos, no sentido de dar ao Palmeiras aquilo que ele
necessita, apoio, muito apoio, porque a gente periquí
ta parece estar um pouco alheia ,as coisas do seu clube.

Campeonato Gaúcho
o Internacional começou bem o Campeonato Gaucho

enquanto ele derrotava o Grêmio de Bagé por 1 x O.
jogando em Bagé. O Grêmio Portoalegrense, seu maior
rival, empatava com o Pelotas ,por 1 II 1, jogando no es

tádio Olímpíco, que é seu campo.
Os outros resultados do Campeonato Gaucho foram:

I'
ti,., C':,�_as, Caxias I Aimoré 1; em Pelotas, Brasil}, Espo
tivo O; em Santa .Maria, Internacional O, São José O;
em Passo Fundo, Gancho 1" Santo Ângelo O .

A diretoria palmeirense para minorar um pouco os

problemas de ordem material, a partir de hoje, estará
fazendo um chamamento a todos os desportistas, prin-

·COMPANHIÂ
.

URBANIZADORA
DE BLUMENAU· "URB"-

c.ac. ·82"!669.037/001
'ED!TAL DE CONVOCAÇAO

TELEFONE

Compro ou alugo seu telefone. Tratar com o

Paulo Rua 'Camboriu s/n. Apto. 7 Ed, Probst

ASSEMBL-e'A GERAL. EXTRAORDINARIA
.

"Pelo presente ficam convidados os senhores
.

acionistas desta socied8de para, compe�remo
à�A�bl'iao Geral Extràordinária, a realizar-'
$8 rio dia 20 de março de 1973, às Nl horas,
na sede social, a fim -de deliberarem sobre a

�ui�:
-

ORDEM 00 DloA

I -' Aumento de Capital Socia' por subscrição
em

.

dinheiro no valor de Cr$. 500.000.00
2 - Alteraçio dos Estatutos Sociais; .

3 -

.

Outros assuntos de interesse social
o·

Blumenau, 23 dá. Fevereiro de 1973
As. ,ARNOLDO CESAR FElER .: DiretOr
Presidente

o'

ANTONIO V. ÃVILA 'FILHO· Diretor
Táénieo
ARNO LETZOW • Diretor Administr8tivo".

1 Galaxie L T D OK 1973
1 Corcel Cupé' OK 1973
1 Corcel 4 portas C/teto vinil 1969
1 vw- 1300 Amarelo 1972
1 VW· 1500 bege . 1971
1 VW- 1300 bege 1969
1 VW -1200 Branco 1965
1 VW- 1200 verde 1961
1 vw- 1200 amarelo 1959
1 Esplanada vermelha 1969
1 Mercedes branco 1958
1 DKW- Sedan verde 1967
1 DKW- sedan marron 1964
1 Sinca Cinza 1966
1 Sinca Azul 1962

ELDORADO COM. VEICULOS LTDA.
Rua 7 de setembro. 304 - em frente ao Restaurante
Cavalinho Branco,

Compra, venda e Consignação
Financiamento até 36 meses.

RESTAURANTE MIGULAO (Mini-GoIfe
AlStIUranta Migullo na pná do Pontal
Em Balnáio Cwnborid'.
MIIIcI ao Ynfo..Trio los A__
..........

COMPRE. SEU MATERIAL - �

ESCOL."AR NA

LIVRARIA DO VALE
E GANHE UM GOSTOSO

PICOLÉ!

Artigos para'

PRESENTES·
na maior variedade pelos menores preços.
Altas novidades de todas as espécies e em inúmeras
variedades.

FINA PRATARIA - CRISTAIS CHECOS· E
HERING.

PORCELANAS SCHMIDT -novíssimos desenhos
em aparelhos de jantar. e café,

,

LOUÇAS REFRATÁRIAS· Real, Weis em no

vas cores e desenhos.

BAIXELAS INOX (jogos de jantar) por apenas
152,50.

,

CARRINHOS DE CRIANÇAS - n a malar va·
: ríedade, desde 13,95 por mes,

BELICHES, CAMAS CAMPESTRES por ape -

.

nas 49,50.

, CAMAS E COLCHÕES· de crina e espuma; es
tes somente 47,50

Diferente são as 150 nbat.das". Ao ar

livre••• com brisa do m.ar, pom qU8p.
te••• quente••• '!,pacasUI50 leve a

bÔca. •• o resto e por conta••• do
Restaurante L.ondrlna.
Pelo excelente paladar da COZInha,
Comprove nos.os prêçosa .

.

RESTAURANTE o

LONDRINA

AVENIDA" ATt.AKTICA -

lérreo/EdÚlclO U-ci,nna.

Aguardem para .êste inverno·

o maior sort;imento

de novidades,
'.

de todos os tempos I
���==���--------------_.��--�====================�-�-�-�---�-���====�----------------------�Digitalizado pelo Arquivo Histórico José Ferreira da Silva - Blumenau/SC
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ASIL ESTÁ MAL DIVIDIDO
Sem a redivisão geográfica, o problema do desenvolvi-

.

menta brasileiro tropeçara sempre num obstáculo dos mais
sérios, que é a extensão continental do país, na opinião do

. deputado J.G. de Araujo Jorge (MDB-GB). A comprovação
• de que a subdivisão é necessária e atual verifica-se a seu !

i ver, com a criação dos três territórios na Amazonia - Rorai
ma, Rondonia e Amapá - cujo processo de desenvolvimen:
to, depois de criados, foi muito maior do que o dos Esta,
dos de que foram desmembrados.

O parlamentar apresentou projeto autorizando o poder
Executivo a criar grupo de trabalho para 6 fim especial de
elaborar anteprojeto.de revisão geográfica do pais e no

-

qual preve, tambem a fusão da Guanabara com o Estado
do Rio.

Falando ao serviço de divulgação da câmara, disse o de

putado J.G. de Araujo Jorge entender que o problema da
redivisão geográfica é uma maneira de conquistar a Ama

zonia. "Ternos dentro da Amazonía- frisou - Estados com

superfícíe superior a um milhão de quilômetros quadrados,
sendo impossível a um governador de unidades com as di
mensões do Amazonas, Pará e Mato Grosso, bem adminis-
trar essas regiões. •

Por outro lado na sua opinião, a revisão fundamental
mente tem objetivos administrativos e econômicos, por vi
sar a integração nacional e à plena posse deste vasto territó
rio que, até o momento, permanece margínalízado do nost

so processo de desenvolvimento.

Reconhece porem, que o governo começa a encarar a

seria o problema. E exemplificou com o plano rodoviário '

e o projeto Rondon. "Mas - adiantou - para que ele possua
a infra-estrutura necessária e o Governo objetive realmente
resultados, o problema da redivisão geográfica é fundament
tal, pois ela permitirá aoGoverno Federal entranhar a �a

ação em toda a àrea, a imensa àrea do território amazôni
co".

Fusão - O projeto do deputado J.G -. de Araújo Jorge,
que atualmente, está sendo analizado pelo Estado-Maior
das Forças Armadas, cogita tambem, entre os aspectos pri
oritários, da fusão do Estado da Guanabara com o Estado

do Rio de Janeiro.
A respeito do assunto, sua opinião é de que se, na A._.

mazonia, há grandes latifúndios políticos, o estado da Gua

nabara se constitui num minifúndio politico. "Da mesma
.

maneira que o latifúndio improdutivo e o minifúndio esté
ril são nocivos ao processo de desenvolvimento agrário, no
aspecto de desenvolvimento político, tanto o latíféndio co

rno o minifúndio são incompatíveis com o processo racio-

nal de desenvolvimento!'.
- -

.

O projeto - O projeto do deputado J.G. de AraUjo Jor

.
ge autoriza o poder Executivo a criar grupo de trabalho -:

par� o. fím especial.de elaborar anteprojeto de revisão geai
grãfíca do pais, de acordo com o qual o Governo poderá.: ..i
cnar novos Estados e Territórios -e fixar critérios para que}
estes possam, posteriormente transformar-se em Estados]

O grupo de trabalho a ser criado será formadopor�:'f
vis e militares e se constítuírã num orgão técnico integra,-1

.

do por um geógrafo;um economista, um jurista, um histo;,
ríador, um engenheiro agrônomo, um geólogd e representa!
.tantes de cada Minisiftrio militar. Elaborado o anteprojeto
o mesmo deverá.sem de base à preparação da lei comple
mentar que regulamentará a matéria, a ser apreciada pelo
Congresso.· ,

Manter-se-á na nova .leí o preceito constitucional de que.
cada 'território será representado na Câmara Federal pôr·
um deputado, devendo porem, o Governo estudar a po�_·
bílidade de emenda constitucional no sentido de permitir
um representante de cada Território no Senado Federal .

�aineiras fazCarnboriú: Todas as notícias-'
Estacionamento comercial com filial em Balneário Cam -

boriú, colocou grande placa de propaganda na Ilha das Ca
bras, sem a prévia autorização da Capitania dos Portos de
Itajai, O fato provocou a vinda a Camborín, do -Secretarío
do Governo do Estado, Orlando Bértoli, que, em contato
com a Reportagem, informou que manteria entrevista com

o Capitão de Corveta Celso Lobo de Oliveira, no sentido
de ser proibida a explição de publicidade naquele local.
Corno se sabe, a Ilha das Cabras, está subordinada a Capi
tania dos Portos e Costas de Itajal, urna vez que se trata

.

de terras pertencentes ao Patrimônio da União.
O fato de implantação de painel de propaganda naquele
local, tira toda a estética da natureza que é bastante privi
legiada em nossa orla marítima. A própria Prefeitura Muní

ciapl, através da Secretaria de Turismo e Relações PUblica,
deverá igualmente tornar providências para que o local,
não venha a ser ou servir de exploração publicitária-
ENSINO

Já chegou ao término, olevantamento do número de anal
fabetos existentes no município de Balneário Camboríá,
Conforme informação prestada por fonte da Secretaria da
Educação e Cultura da Prefeitura Municipal, o número de
analfabetos no Balneário, não chegou a casa-dos mil, Den
tro em breve será firmado convênio com o Movimento
Brasileiro de Alfabetização - MOBRAL • visando a ímplan
tação de escolas no município, para a alfabetização de adul-

'i tos.
.

! I De outra par!e a Secretaria d,: Educaç.ão e Cultura infor •

i mau que estao sendo construídas mais duas salas de aula
! no Grupo Escolar Presidente Médici visando o funciona -

! menta do 5. Grau este ano. Com o elevado número de ex-

! I cedentes a SEC do Município, vem procurando solucionar-::
,

I o problema da meI?or ma.n:ira possível, ev.itllildo quê ele-

i vado número de cnanças nao POsS.íirn--,:,untinuar os estudos
! no corrente ano letivo. _

.

iLEGISLATIVO ,/--'
, .

i Esteve re� dia t do corrente em hora e local regi-
J�-fftars:o Legislativo de Balneário Camborín, quando na

i oportunidade foram aprovados os seguintes trabalhos:

i Requerimento 'do Vereador Laércio Lúcio dos Santos, pe
i diodo informação a CELESC, sobre os constantes cortes

ide energia elétrica, bem como a queda de voltagem, o que
[vem prejudicando os estabelecimentos comerciais, com a

i perda de aparelhos eletro-domésticos e igualmente os edí
! fícíos de apartamentos com os transtornos de elevadores

i e .etc, e �ando uma péssima impressão ao turista, Sem
! contar com a alta taxa cobrada por kilowat pela Centrais
! Elétricas de Santa Catarina.

�inda do Vereador LaércioSantos, foram aprovados pelo
i plenário, o envio de oficio a imprensa, pela divulgação
! dada quando pleiteou junto ao Governo do Estado e Mu-

nicfpio a construção de Autódromo de Santa Catarina,
.

em Balneário Camboriü.
Do mesmo Vereador, Líder do Governo no Legislativo, so
licitando do Chefe do Executivo, informação porque os

turistas se vêem privados de visitar a Ilha das Cabras, que
se constitue numa das atrações turísticas do Balneário.
Disse o Vereador em sua justificativa, que foi cientificado
de que grande parte dos turistas foram impedidos de de -

sembarcar no local, pelo morador ali radicado, fato que
não tem cabimento, uma vez que se trata de terras do Pa
trimonio da União, sob a Jurisdição da Capitania dos Por
tos e Costas de Itajaí, O mesmo vereador teve aprovada
indicação no sentido de remessa de correspondência ao

Ministério das Comunicações, Ministro do Interior e Justi
ça, Diretor Geral e Diretor Regional da Empresa Brasilei
ra de Correios e Telégrafos, bem como ao Prefeito Muni- .

cipal, sobre o problema da Agência do Correio em Bal -

neário Camborín, que funciona sem condições alguma, em
caráter estritamente precário, sentindo a falta de material
humano e técnico. Disse o Vereador, que não é cabível,
uma vez que se leve em conta o alto grau de desenvolvi -

menta no setor de comunicações do país, que Balneãrío:
Camborid, atenda a centenas de turistas, numa precária
Agência de Correio, corno é atualmente.

.

O Vereador Geraldo Morceli Bolzani, do MDB, apresentou
indicaçãoque foi aprovada, e na qual pede ao Prefeito Mu

nicipal, esclarecimentos sobre as medidas que vem sendo

tomadas, com referência a solução do impasse criado com

o número excedente de matrículas, veriftcadas nas esco -

las municipais. Disse o Vereador, justificando, que, no
Grupo Escolar Presidente Médici, foram recusadas matrr -

calas de alunos que Já no ano passado haviam frequenta
do aquele mesmo estabelecimento de ensino.
DO Vereador Silvio Kurtz, foi aprovado, requerimento,

!
solicitando o envio de Oficio ao Jornal "A CIDADE",
agradecendo a cobertura que este diário vem dando aos

Poderes Legislativo e Executivo, com reportagens criterio
sas, beneficiando em muito o turismo em Balnéario Cam-.

boriü.
A Câmara Munícípal, devolveu ao Chefe do Executivo, o

balancete do mes de janeiro último, uma vez que este não
continha a assinatura do prefeito Municipal, e se encontra

.

va portanto, destituído de qualquer valor legal. Na última'
quinta-feira; dia 8 do corrente, novamente esteve reunido
o Poder Legislativo, quando importantes matérias foram
levadas em plenário.O resumo destes trabalhos serão publi-
cada em próxima edição deste diário.

-

A Câmara Municipal tem nova reunião marcada para hoje,
dia 13; às 20 horas.

REUNIÕES
Estiveram reunidos na última sexta-feira li noite os Clubes
de Serviço de Balneário Camboríü, O Rotary Club, efetu
ou sua reunião semanal, nas dependências do Iate Clube
Camboríd, enquanto que o Lions Club; sob a Presidência
de Flávio Cherer, esteve reunido na Churrascaria Douglas.
De outra parte, também na sexta-feira, esteve reunida a

Associação dos Hoteleiros, sob a Presidência de K1aus
Fischer.

'

Na ocasião importantes assuntos foram discutidos pelos
hoteleiros do Balneário. No encontro, foí.. aprovado a

remessa de oficio ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando'
providências para a proibição de colocação de propagan-,
da naIlha das Cabras. Na missiva endereçada ao Chefe
do Executivo, aquela entidade de classe alega que taHru
ciativa, vem prejudicar sobremaneira a natureza do local,
muito visitada por turistas.
Outro assunto que mereceu a atenção dos srs, hoteleiros,
foi a recente entrevista do Prefeito Gilberto Meirinho, da
da a um semínãrío, onde afirma que tentará derrubar a lei
que : concede ínsenção de impostos aos Hoteis locais. O
Chefe do Executivo, deverá ser convidado a participar de
uma próxima reunião daquela Associação de Classe, onde
será debatido o problema.
NORMAUDADE

Depois de mais de dois meses com uma vida atribulada
e bastante movimentada, Balneário Camborilf, vê voltar
a sua vida normal de sempre, com o encerramento da

temporada. Os festejos de momo marcaram o final da

presente temporada de verão, com os "veranistas;, na últi
ma quarta-feira, deixando o Balneário, com destino as

suas cidades de origens.
Segundo estimativa, mais de 100 mil veranistas transita -

ram este ano por Camborín, saboreando as delicias da
''mais bela praia do sul do país". Resta somente agora,
aguardar ti próximo ano, quando tudo deverá de novo,

.

retornar em ritmo de cidade grande, de grande metrópo
le, fato que acontece anualmente emBalnéario Camborhí

Juniors: Diálogo
com o Governador

Será na prôxíma quarta feira, às 15 horas, a entrevista

dos membros da Câmara JÚnior de Blumenau, com o Go
vernador Colombo Machado Salles. Todos os contatos pre

liminares foram conseguidos pelo presidente da Federação
de Indústrias do Estado de Santa Catarina, Dr. Bernardo
Wo1fgang Werner. .

Entre os assuntos que a Comissão da Câmara Júnior

tratará com o Govemador, destacam-se, o convite para

participar da Cerimonia Oficial d� �stalação da �
Convenção Nacional de Câmara Júnior, que se realizará
em Blumenau de 18 a 21 de julho do corrente ano.

Outro assunto a ser abordado, será o convite que deve
rá ser formulado, através dos setores específicos do gover
no estadual ao Ministro Marcos Vínícius Pratini de Moraes.

da Indústria e Comércio, para que se fa'ça presente à XIX

Convenção Nacional de Câmara Júnior. '

Brusque forma

sua Comissão'

de Esportes'

13 anos hoje.
-

--- Hoje, dia 13 de Março; o 'Clube Social Paineiras
Florianópolis, comemora o seu 130 ano de fundação,
uma sensacional festa a partir das 23 horas, com o conjua:J'J
to.A Comunidade. Na ocasião, a srta. Vera Ingrid Habold', \
rainha 72/73, estará entregando a faixa para sua sucessora, ;
srta. Maria Virgínia Chaves. Convites foram feitos a autorí- '!
dades e associados, devendo os salões do Paineíras recebe- .!
rem significativo número de pessoas, nes�� data tão ímpor:
tante para .aquele clube floríanopolitano, .

.

Muito critério na escolha dos nomes para
o preenchimento da diretoria executiva da Comissão

Municipal de Esporte, foi adotado pelo seu presidente
Vinicius Bado na designação de nomes gabaritados e

em condições de prestar serviço dinâmico e atuante
frente ao órgão. Assim é que Badão, nos dá a dica dos
nomes daqueles que formarão a Diretoria da CME pa
ra.73 e que devidamente aprovados, estarão sendo em

possados brevemente em reunião a ser fixada ainda.
Mas, os nomes aí estão. Para a Vice-Presidência, é de
Amilcar Wehrnuth; pára L Secretârío. Dercy Sebastião
Zimmermann (Ex-Presidente da CME); 2. Secretário,
Ivo Willrich, Tesoureiro, dois nomes, �rio Habízreuter
e OdírBamí e para Secretário Executivo, Edio Sens. .

Quanto ao preenchimento..dós Departamentos, ainda
nomes estão SCJ'do consultados e dentro dos próximos
dias, deverá ser anunciada oficialmente a composição
da Comissão Municipal de Esportes. E- conversando
com a reportagem A CIDADE, Badão, disse, que no
cprso desta semana estará em São Bento do Sul para
escolher o local do alojamento da delegação de Bi.1lS -

que, aos Jogos Abertos de SantaCatarina, naquela sim
pática cidade que comemora o seu prímeíro centenário;
Assim é que Vínícíua Bado (foto), vai paulatinamente
delineando a estrutura da Comissão Municipal de Es
portes para dentro de semanas vindouras, formar o seu

programa de ação atívando a prática do esporte ama -

dor citadino nas várias modalidades, como, não sOmen-
<te visando os JASC, mas também motivar a nossa ju �

ventude à Sadia prática do esporte amador e sobretu
do o atletismo.

CREUI BLUSA
mms ESPECIAIS PAU COMPRA OE

SERViÇOS' PEÇAS ACESSORIOS

FAIXAS DE CRE:DITOS

Cr$ 530.00. 6 x Cr$ 101,68-
Cr$ 750,00. - 8 x Cr$ 108,65
Cr$ 860,00 10 x Cr$IOO,98
Cr$ 1,100,00 - 12 x Cr$I02.35
Cr$ 1,300,00 - 14 x Cr$I07,14
Cr$ 1.460,00 - 18. x CrSIOJ,35

Cr$ 1.600,00 - 18 x Cr$ ·114,04
Cr$ 1.750,00 - 18 x Cr$ 124,74
Cr$ 1.850,00 -. 18 x Cr$ 131,86
Cr$ 2.000,00 - IB x Cr$142,56
Cr$ 2.500,00 - 18 x Cr$178,20

IBM faz encontro
O Diretor de Operaçõs da IBM do Brasil, Sr.Carlos Eugê

nio Pacca de Almeida, vai liderar um grupo de, aproximada
mente, 140 pessoas, entre representantes téClÚCOS e analistas
de sístema selecionados entre as IBMs da América Latina,
que embarcarão dia li deste mes para o encontro anual co
nhecido como Top Performers e que, este ano, será realíza
do no Havaí.
A fmalidade do encontro - do qual participará como

convidado especial o �/residente da IBM do Brasil, sr.José
Bonifácio de Abreu Amorim - é, bàsícamente, a de pre
miar aqueles técnicos e analistas que mais se destacaram
profissionalmente em I972.Mas, além dos prêmios a serem

dístríbuídos, os participantes terão a -oportunídade de tro
car idéias sobre suas experiências a respeito dá aplicação
dos produtos da Companhia. ..
O maior grupo presente ao encontro é o da IBM brasilei

ra que. 'continua se destacando entre as lliMs mundiais e

ocupa hoje um lugar de invejável destaque.

EMBELEZE E VALORize o SEU·
CARRO COM ACESSORIOS DAS

fli�Hm!
Capas - Auto-rádios

Toca-fitas - Rodas cTomadas
Volantes esportivos

Bam:os..r:ec.lináveis - Bagageiros,

Jea-...... fEIRAS

·20 HORAS.

�UAAL�N SCHRADER

100

20-. ANOAR.

AVISTA... .

..

OS MENORES PREÇOS � ,

.
_ A PRAZO ...

.0$ MELHORES PLANOS DE PAGAMENTO!
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